© Média 1000, 2018

ISBN : 978-2-74482-696-2

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Vous ai-je déjà parlé de cette amie à moi qui aimait s’exhiber dans les cafés de la Bastille ? La plupart du temps, après qu’elle avait pris son plaisir en montrant son sexe à un consommateur, nous nous empressions de quitter les lieux. Mais il arrivait qu’on tombe sur un voyeur qu’elle jugeait « baisable », alors, elle sortait la première et je demandais au type s’il était partant pour une partie de cul à trois. Je dois dire que je n’ai jamais essuyé de refus. En chemin, j’expliquais rapidement à mon compagnon que mon amie était une cérébrale, pas une pute, qu’il ne s’y trompe pas. Elle était ouverte à toutes les propositions, surtout aux plus indécentes, mais une fois la séance de cul terminée, elle redevenait une « personne à part entière ». Puis nous arrivions à la Clio où Zaza attendait, au volant, toujours masquée par ses lunettes noires.

Je faisais monter le type derrière, et je m’asseyais près d’elle. A peine avait-elle démarré (sans un regard, sans un mot pour notre « invité », j’attaquais :

– Qu’est-ce que tu dirais s’il t’enculait sans vaseline sur le petit fauteuil crapaud du salon, devant la glace ? Et moi, je prendrai quelques polaroïds de tes grimaces pour notre collection ? Et ensuite, une petite exhibition de pipi sur la table de verre du bureau ? Une séance de martinets ?

Zaza haussait les épaules. Ce n’était pas son affaire. A nous de décider.

Avec le type, j’établissais alors les règles du jeu. Dès que nous serions arrivés, elle n’aurait plus droit à la parole. Nous nous amuserions avec son corps sans lui demander son avis. C’était ce qu’elle voulait : ne rien avoir à décider. N’être plus qu’un vagin, un clito et un trou du cul desquels nous nous servirions comme de gadgets en latex achetés au sex-shop. A aucun moment, pendant que nous utiliserions ces « objets » nous ne devrions adresser la parole à la femme qui nous les prêtait. Elle, Zaza, ne « serait pas là ». Elle serait ailleurs, dans sa tête. Nous pourrions parler entre nous, le type et moi, mais jamais à elle. Et en parlant d’elle, employer de préférence les mots les plus crus, et en nous « servant » d’elle, le faire de la façon la plus vulgaire possible.

Quand nous avions pris nos plaisirs et elle les siens, elle allait s’enfermer dans la salle de bains, et je reconduirais l’invité à la porte. Une fois celui-ci parti, j’allais rejoindre Zaza dans le bain mousseux et nous nous marrions comme des bossus en commentant la séance que nous venions d’avoir.

Comme vous le voyez, il n’est pas nécessaire d’aller au Vietnam pour s’amuser avec son cul. Mais le dépaysement a parfois ses charmes, j’en conviens, surtout quand il sort de la plume d’un de nos meilleurs pornographes. Je vous laisse donc avec l’Isabelle de Patrick Saint-Just.

A bientôt, amis pervers, votre dévoué

E.

CHAPITRE PREMIER

J’ai quitté la France sur un coup de tête. Je travaillais à l’hôpital Trousseau de Tours depuis ma sortie de l’école d’infirmières en 1989. La mauvaise ambiance régnant dans mon service et le salaire peu motivant ne sont pas les seules raisons qui m’ont poussée à partir. A vingt-deux ans, j’étouffais avec le sentiment que ma vie ne servait à rien. Je n’avais aucune liaison sentimentale, peu d’amies. Je m’occupais aussi de mes parents retraités, passant mes week-ends disponibles en leur compagnie. Après deux ans de cette vie monotone, j’ai eu un déclic en suivant un reportage à la télévision sur l’aide humanitaire. Cela a été une véritable révélation pour moi et j’ai enfin trouvé une motivation dans mon existence terne.

J’ai aussitôt pris contact avec des organisations basées à Paris, jusqu’à ce que l’une d’elles me convoque pour un entretien. Il s’agissait d’une organisation non-gouvernementale, Fraternité Sud, œuvrant surtout dans le sud-est asiatique, en particulier au Cambodge et au Vietnam, deux pays ayant connu la guerre et les privations pendant des années. Mon dossier a reçu l’approbation du responsable du recrutement et on m’a envoyé au Vietnam, pour une mission de six mois.

Mes parents n’ont guère apprécié que j’abandonne mon travail à l’hôpital et que je les laisse seuls, mais la perspective d’une aventure enrichissante sur le plan humain était pour moi la plus forte. Un membre de Fraternité Sud m’a accompagnée à Roissy où je prenais le vol régulier d’Air France. Il m’a confié une grosse malle métallique contenant des médicaments que j’emmenais en fret pour le bureau local de I’ONG (Organisation non-gouvernementale). En décollant, j’étais fière de me rendre déjà utile et j’envisageais la suite avec optimisme...

Avec le recul, je m’aperçois que ma naïveté faisait de moi la proie idéale pour les gens sans scrupules qui géraient l’organisation à Ho Chi Minh. Les ennuis ont commencé à l’aéroport de Tan Son Nhat. A la descente de l’avion, j’ai failli me sentir mal, dans la chaleur suffocante qui régnait sur le tarmac. Durant le transfert dans un vieux car vers l’aérogare, la transpiration a collé en quelques secondes ma robe à fleurs sur ma peau. L’aéroport d’Ho Chi MInh avait piètre allure, avec ses pistes défoncées et les carcasses d’hélicoptères soviétiques en train de rouiller près de hangars vides.

Le contrôle des passeports a duré une bonne heure, à cause de l’extrême lenteur des services de l’immigration. Des agents en uniforme vert olive vérifiaient chaque passeport feuille par feuille, jetant des regards méfiants sur les passagers. Lorsque cela a été mon tour, je transpirais si fort que je devais m’éponger la figure à tout bout de champ. Il n’y avait aucune climatisation et les ventilateurs brassaient de l’air chaud. A la vue de mon visa long séjour, le fonctionnaire m’a demandé le motif de ma visite. Je lui ai présenté le document officiel de l’ambassade du Vietnam à Paris certifiant l’objet humanitaire de mon voyage. Il l’a examinée sans hâte, appelant un collègue à la rescousse.

Debout depuis une heure devant le guichet, je commençais à avoir des fourmis dans les jambes. Autour de moi les derniers passagers passaient dans la seconde partie de l’aérogare pour récupérer leurs bagages. J’espérais qu’un membre de Fraternité Sud allait s’y trouver afin de me faciliter le passage en douane avec la malle. Le décalage horaire ajoutait encore à ma fatigue. Finalement, après maintes hésitations, on m’a autorisée à franchir le sas vers l’unique tapis roulant sur lequel des Vietnamiens indolents jetaient les valises et les paquets. Encore une fois l’attente, s’est avérée interminable. Les bagagistes ont dû se mettre à quatre pour soulever la malle et la poser sur un chariot. L’un d’eux m’a réclamé cinq dollars avec insistance pour le pousser jusqu’au bureau de douane. J’ai accepté afin d’en terminer avec ces formalités épuisantes.

A la douane, des femmes en jupe et veste kaki, armées d’un revolver et à l’aspect peu aimable, ont de nouveau épluché mes papiers. J’ai dû déclarer la somme d’argent en ma possession ainsi que mes bijoux. Après avoir fourni la liste complète des médicaments de la malle, j’ai été conduite dans un bureau isolé. J’ai suivi deux femmes en tenue, sans me méfier. Lorsqu’elles ont verrouillé la porte, je n’y ai pas prêté attention. Debout au milieu d’une pièce surchauffée, sans fenêtre, je respirais péniblement. Nullement incommodées par la moiteur, les deux femmes en pantalon ont discuté entre elles, tenant en main mon ordre de mission.

– Que venez-vous faire au Vietnam ? a interrogé celle qui portait des lunettes à verres épais.

Elle semblait être la chef, à en juger par les galons sur ses épaulettes. Son visage plat aux yeux très bridés ne manifestait aucune émotion. L’autre, plus fine et aux cheveux courts, me fixait d’un air soupçonneux. J’ai répété calmement que j’appartenais à une ONG et que je venais dans leur pays pour une action humanitaire.

– Nous devons vous fouiller, trop d’Occidentaux abusent de la bienveillance de notre peuple !

A Paris, le responsable de Fraternité Sud m’avait prévenue lors d’un briefing que le régime communiste au pouvoir s’assouplissait depuis 1990 mais que l’administration demeurait toujours aussi conservatrice. Je me suis rassurée en pensant à mes papiers en règle et je n’ai pas protesté quand l’agent aux lunettes m’a palpée de la tête aux pieds.

Elle a tâté mes seins à travers ma robe, puis mes aisselles, mes cuisses et mon cul. Ses gestes froids n’avaient rien d’agréable, aussi ai-je éprouvé un soulagement à l’issue de l’examen. La chef n’a pas partagé mon avis :

– Déshabillez-vous ! Nous connaissons les ruses des femmes comme vous pour frauder !

Elle parlait un anglais approximatif et mes plaintes n’ont eu aucun effet sur elle. Elle a tapé du poing sur le bureau tandis que l’agent à lunettes tirait sur ma robe. Le cœur battant, j’ai obéi en frissonnant, en dépit de la chaleur intense. La Vietnamienne m’a arraché la robe des mains et l’a jetée sur le bureau. En sous-vêtements, je n’en menais pas large. Oter mon soutien-gorge a représenté une épreuve difficile pour moi. J’ai toujours eu honte de me mettre en maillot de bain, à cause de mes seins très développés, lourds et aux aréoles très brunes, dont les bouts épais transpercent mon maillot. Je les ai toujours trouvés indécents.

J’ai lu dans le regard de ces femmes de la jalousie envers ma poitrine. La chef a insisté pour que j’enlève ma culotte. Les larmes aux yeux, j’ai hésité en courbant le dos. Sûres de leur autorité, les agents conversaient d’un ton méprisant. Pour mettre un terme à cette situation grotesque, j’ai donc achevé de me dévêtir puis j’ai caché mon sexe de mes mains croisées. La chef n’a pas apprécié ma pudeur et m’a bloqué les bras dans le dos avec une force étonnante pour sa petite corpulence. Sa collègue s’est plantée devant moi, fixant de ses yeux noirs mon sexe couvert de poils bruns très frisés qui débordaient à l’intérieur des cuisses. La chef a exigé que j’écarte les pieds. Vexée et humiliée d’être ainsi nue face à deux étrangères, je tremblais de peur et de rage. Quand les doigts de l’agent aux lunettes m’ont tâté les seins, j’ai eu un mouvement de recul. Elle a alors mis sa main entre mes cuisses et m’a touché le sexe. Ce contact intime m’a choquée et j’ai rougi lorsque la Vietnamienne m’a écarté les lèvres. Même chez le médecin, je n’aimais pas être examinée de la sorte.

Elle a enfoncé deux doigts longs et fins dans ma fente. Elle n’a pas été très profond, car ils ont heurté l’hymen. Aussi incroyable que cela puisse paraître à notre époque, j’étais encore vierge, à vingt-deux ans... La femme n’a pas caché son amusement en le découvrant. La chef a voulu vérifier mon état personnellement, sans ménagement cette fois. Une main plaquée sur mon pubis, elle a enfoui ses doigts dans mon orifice étroit et a à son tour buté contre la fragile membrane. Contrairement a l’autre, elle a paru déçue. Elle m’a désigné le bureau d’un geste autoritaire.

J’ai compris qu’il fallait que je me penche dessus. J’ai alors crié que j’allais me plaindre à l’ambassade de France de leurs méthodes, mais je ne sais pas si les Vietnamiennes ont vraiment saisi mes paroles. A l’aide d’une baguette en bambou, la chef m’a menacée, la faisant siffler devant mes seins.

Je me suis avancée lentement vers le bureau. Comme je ne réagissais pas assez vite, elle m’a flanqué un coup sur les fesses. Je me suis dépêchée de me casser en deux sur le meuble où des dossiers poussiéreux s’entassaient, écrasant mes seins sur un vieux sous-main en plastique.

Les jambes droites et le cul cambré, j’offrais une vision indécente de mon intimité. Je devinais derrière moi les deux agents qui discutaient d’une voix chantante. Dans quel but m’humiliaient-elles ainsi ? Je l’ignore encore.

Je n’étais sans doute pas assez penchée car une d’elles m’a donné une tape sur la hanche. Cette fois, je me suis vraiment aplatie sur le bureau, les mains accrochées au rebord devant moi, par crainte qu’elle n’emploie à nouveau la baguette en bambou. La Vietnamienne s’est cependant arrêtée là, remplaçant la baguette par un doigt qu’elle a enfoncé entre mes fesses, aidée par sa collègue qui ouvrait mon cul à deux mains. J’ai craqué sous cette torture humiliante. Je me demandais pourquoi un représentant de Fraternité Sud n’était pas là pour m’aider. Les nerfs à vif, je me voyais finir mes jours en prison, pour une raison inconnue...

La femme a caressé les contours de mon anus avec son doigt. Je me mordais la langue pour ne pas gémir et recevoir des coups.

– Penchez-vous davantage ! La fouille est obligatoire pour les femmes politiquement suspectes !

Effrayée par son accusation, je l’ai laissé explorer mon anus, qu’elle a pénétré de l’index, sans mettre de gant en latex, ce qui me choquait en tant qu’infirmière. Elle s’amusait à remuer l’index dans le trou serré, lorsqu’on a frappé à la porte. La Vietnamienne aux lunettes a ouvert le bureau et un homme est entré dans la pièce. C’était un officier de police. Il a salué les deux agents de manière réglementaire. Je me suis mise droite, masquant tant bien que mal mon sexe et mes seins. La chef s’est empressée de lui résumer la situation.

– Ouvrez la malle, miss T.

A la différence des femmes, il parlait dans un anglais très correct, sans accent. Son ton courtois m’a rassurée. D’une main fébrile, j’ai pris la clef du cadenas, avec des gestes maladroits, j’ai enfin réussi à l’ouvrir. L’officier a jeté un coup d’œil professionnel sur les boîtes de médicaments, pendant que la chef énumérait la liste que je lui avais donnée avec mon passeport. Après le contrôle, je me croyais enfin libre. L’homme a paru sceptique et a regardé avec méfiance mon ordre de mission.

– Nous n’aimons pas beaucoup les organisations subversives comme la vôtre... Les Occidentaux veulent toujours s’immiscer dans nos affaires.

Debout face à lui, je me gardais bien de le contredire. Me prenant au dépourvu, il m’a attrapé les poignets et m’a contrainte à dévoiler mes seins. Ses traits lisses se sont figés devant ma poitrine opulente. Il a alors congédié les deux femmes d’un claquement de doigts impérieux. Elles ont obtempéré après un dernier regard mauvais dans ma direction. Seule en compagnie de ce Vietnamien de taille moyenne, au visage hermétique et à la bouche pincée, je désespérais de trouver une issue à mon calvaire.

Les mains glissées dans son ceinturon où pendait une arme, il a tourné autour de moi. Je me tenais immobile près de la malle, les bras inertes. Je respirais à peine, le ventre noué par la peur. Quand il passait dans mon dos, mon cul se contractait dans l’appréhension qu’il me touche. Au bout de cinq minutes de ce jeu éprouvant pour les nerfs, il s’est planté devant moi. Je le dominais d’au moins quinze centimètres, mais cela ne me rendait pas ma confiance. L’officier a effleuré mes mamelons tout en chuchotant des mots dans sa langue, d’un ton nasillard. Il a légèrement appuyé ses doigts sur les aréoles, comme s’il craignait une réaction de ma part. Tout en poursuivant ses attouchements, il m’a réclamé en anglais des dollars et quelques boîtes de médicaments... Pour sa famille a-t-il cru bon d’ajouter.

Comme je ne répondais pas à sa requête, il s’est raidi dans son uniforme froissé. D’une main décidée, il m’a palpé le sexe avec insistance. Ses yeux exorbités contemplaient mes longs poils frisés qu’il tirait entre ses doigts. Malgré ma terreur, j’ai senti ma fente fondre sous ses doigts. J’ai mouillé, tandis qu’il les enfonçait plus profondément dans ma chair tendre. Cette réaction bizarre m’a remplie de honte mais je n’ai même pas cherché à esquiver ses attouchements. L’homme a plié la main et il a déniché mon clitoris.

Son pouce s’est écrasé dessus, déclenchant dans mon sexe un chatouillis intense. Constatant que de la mouille inondait sa main, il s’est acharné sur mon petit bouton, rétracté mais très sensible, qui n’a pas tardé à darder, pincé méchamment par l’officier. Collé à moi, celui-ci agitait ses doigts avec une fièvre qui le rendait inquiétant. Il n’était plus maintenant question de contrôle policier et j’ai pensé sincèrement qu’il voulait me violer. J’ai serré les cuisses involontairement, emprisonnant en même temps son poignet. Cela n’a pas suffi à réfréner son ardeur. Avec difficulté, il a déplié ses doigts dans ma fente qui s’amollissait. Je retrouvais à cet instant des sensations analogues à celles que j’éprouvais en me masturbant parfois la nuit, cachée sous les draps... Les yeux mi-clos, j’ai remarqué que l’officier bandait, la braguette déformée par une violente érection. J’ai rougi en constatant l’effet que je produisais sur lui.

Je ne saurai jamais jusqu’où il serait allé, car l’antique téléphone noir fixé sur un support à ressort a sonné. L’officier a ôté sa main poisseuse de mon sexe pour prendre le combiné. Enervé par cette interruption, il s’est cependant calmé immédiatement. En raccrochant, il m’a simplement déclaré que je pouvais me rhabiller, car mes papiers étaient en règle. Je n’ai pas attendu qu’il change d’avis, enfilant mes vêtements en hâte, sans qu’il me quitte des yeux. Il fumait une cigarette qui empestait, en matant mon cul à travers la fumée.

Dans le hall de l’aérogare, un Français m’attendait, en conversation avec les deux Vietnamiennes qui m’avaient fouillée. Grand et athlétique, les cheveux bruns frisés et le visage carré, bronzé, il imposait le respect.

– Docteur Pierrik Legall, responsable de Fraternité Sud au Vietnam. Bienvenue à Ho Chi Minh, Isabelle !

Il m’a broyé la main avant de me tapoter la joue d’un air affectueux.

– Je n’ai pas pu arriver plus tôt... Désolé pour l’accueil, mais l’aide humanitaire n’est pas toujours bien acceptée dans le pays.

Sans trop entrer dans les détails car j’étais encore sous le choc, je lui ai brièvement raconté ce que je venais de subir, sans qu’il se montre surpris. Selon lui, cela faisait partie du folklore local destiné à décourager les bons docteurs européens. Deux porteurs ont récupéré la malle puis nous sommes partis dans une Nissan peinte aux couleurs de l’organisation. Le docteur Legall avait déjà oublié ma mésaventure et me parlait du pays.

CHAPITRE II

Fraternité Sud dispose d’une maison située au centre d’Ho Chi Minh, dans le quartier de Tân Binh. A cent mètres de la cathédrale, c’est un enchevêtrement de ruelles si étroites que seuls les vélomoteurs y circulent. En découvrant le siège de l’organisation, fraîchement repeint en blanc et bien entretenu, je me suis sentie heureuse pour la première fois depuis mon arrivée. Le docteur Legall m’a accordé une demi-heure pour prendre une douche et me changer, puis il m’a offert le thé.

Les autres membres de l’organisation se trouvaient sur le terrain pour la journée ; il m’a donc expliqué lui-même le fonctionnement de son groupe, après m’avoir montré les lieux. Dans une pièce au premier étage, il y avait un véritable entrepôt de médicaments. Une Vietnamienne en pantalon traditionnel classait déjà le contenu de la malle.

– Nous stockons ici les médicaments envoyés par le siège de Paris et mon assistante Nadine et moi sommes les seuls à en posséder la clef.

Il a précisé que ces produits attiraient la convoitise des autorités, comme je l’avais constaté à l’aéroport, et qu’il fallait veiller à leur bonne distribution.

Je l’écoutais avec joie, de plus en plus convaincue que mon choix de partir était le bon. Même l’incident humiliant à l’aéroport s’atténuait dans mon esprit grâce à l’enthousiasme communicatif du docteur Legall. Après la visite du dispensaire et du local ou l’on donnait des cours de français, il m’a reçue dans son bureau, à l’arrière de la maison. Dans un coin de la pièce, des étagères croulaient sous des livres techniques et médicaux. Une carte du pays épinglée au mur derrière lui indiquait les différents centres d’action de l’organisation. Dans un premier temps, j’assisterais aux nombreuses activités quotidiennes sur place et ensuite seulement, je serais affectée à une tâche.

Pressée d’être enfin active, j’oubliais la fatigue du voyage et les désagréments de la douane. Le docteur m’a ensuite conviée à manger dans une gargote du quartier et nous sommes partis à pied. Sur notre passage, les gens se retournaient ou nous saluaient en souriant. Le docteur était connu de tous et les enfants dansaient autour de lui. A ce moment-là, je ne me doutais pas quel homme se cachait en réalité derrière la façade généreuse du bon docteur...

Nous avons mangé vite, comme les Vietnamiens qui avalent toujours leur repas. L’allure un peu militaire de Legall m’impressionnait, ainsi que son côté fonceur. En retournant à la maison, il m’a conseillé de me balader dans le coin afin que je m’habitue. Si par hasard je m’égarais, chacun ici connaissait la maison blanche de Fraternité Sud. J’ai préféré me reposer une heure dans une des chambres à l’étage. Le docteur Legall donnait un cours de français à des élèves infirmières d’une école réouverte depuis deux ans, sous l’impulsion de la coopération française. Comme je m’étonnais qu’il soit aussi professeur, il s’est lancé dans un exposé sur la nécessité d’être polyvalent. A part mon métier, je ne savais pas grand-chose, mais il m’a assuré qu’il dénicherait en moi des talents cachés à développer.

Confiante, je suis montée dans ma chambre minuscule. Etendue en robe légère sur le lit, je ne parvenais pas à trouver le sommeil. Les minutes s’égrenaient trop lentement à mon goût et le ventilateur bruyant m’agaçait les oreilles. J’ai donc décidé de descendre assister à la fin du cours. J’atteignais le bas de l’escalier quand j’ai croisé trois jeunes filles qui sortaient de la salle de classe. Elles m’ont saluée timidement avant de s’en aller.

Il en manquait une, demeurée avec le professeur. Je suis rentrée dans la salle après avoir frappé à la porte, mais personne n’avait répondu. Par contre, j’entendais des voix dans le bureau voisin. Je me suis approchée de la porte communicante, ne sachant pas si je devais déranger le docteur Legall et l’élève. J’ai regardé par le trou de la serrure, plutôt gênée par mon audace, et juste dans l’axe, j’ai vu le docteur assis sur une chaise, un livre à la main, avec devant lui la dernière élève infirmière. Elle récitait une fable de La Fontaine d’une voix chantante, corrigée de temps à autre par le docteur. Presque émue par la patience de mon collègue, je n’ai pas souhaité les interrompre.

Après un coup d’œil furtif dans mon dos pour vérifier que j’étais bien seule, j’ai continué à suivre la récitation de l’adolescente. Au milieu d’une strophe, Legall lui a pris la main sans lâcher le livre. Bien qu’étonnée de ce geste familier, je n’ai vu là qu’une marque d’amitié sincère. La Vietnamienne n’a pas paru troublée, terminant sa fable avec entrain. Elle a ensuite été interrogée en grammaire. Tandis qu’elle répondait, il l’a tirée doucement vers lui, si bien que leurs genoux se touchaient. Lorsque sa main a frôlé la jambe de l’adolescente, je n’en ai pas cru mes yeux. La main est montée jusqu’au genou, très lentement, pendant que l’élève commençait à mal répondre. La voix du docteur a résonné dans le local et je l’ai entendu lui dire de se concentrer davantage.

Elle a bégayé dans un français approximatif et j’ai eu pitié d’elle. Posant le livre sur une tablette, Legall s’est redressé pour attraper l’élève par la taille et l’asseoir en travers de ses cuisses. Docile, elle n’a pas protesté. Personnellement, j’étais scandalisée par de telles méthodes mais je n’ai pas osé intervenir. La jeune fille ne parlait plus, son regard était vide. Le médecin a glissé sa main libre sous sa jupe noire, tout en l’enlaçant. Elle a sursauté et s’est agrippée à son épaule pour ne pas chavirer. Il lui chuchotait des mots que je ne parvenais pas à comprendre. La Vietnamienne arborait un air boudeur, visiblement peu enchantée de se trouver là. La main a fouiné un moment sous sa jupe. Je distinguais l’avant-bras poilu qui s’agitait entre les jambes fines.

Lorsqu’il a retroussé la jupe, révélant ainsi la culotte blanche, j’ai éprouvé une certaine curiosité devant la peau ivoire de la jeune fille, rehaussée par la blancheur du sous-vêtement. A présent je voyais nettement les doigts de Legall en train de s’infiltrer dans la culotte et de pétrir le sexe nerveusement. La Vietnamienne a fermé les yeux. J’ai songé qu’elle se retenait de pleurer, à voir son beau visage ovale se crisper. Devant la tournure que prenait le cours particulier, j’hésitais sur la conduite à tenir : bouger ou rester passive ?

Legall a soudain soulevé l’adolescente et a presque arraché sa culotte, la baissant jusqu’aux genoux. Une émotion très forte m’a collée contre la porte : elle possédait un sexe parfaitement rasé, légèrement bombé, et d’aspect juvénile, malgré les lèvres bien dessinées qui brillaient. Leur bordure brune tranchait sur la chair rose du sexe entrouvert. Sous le choc, j’ai éprouvé une sensation incomparable, une fascination puissante pour ce sexe féminin...

Alors qu’à l’hôpital je voyais tous les jours des femmes nues, cela ne me touchait pas. Aujourd’hui, il se passait en moi quelque chose d’inexplicable. Je n’ai pas eu le loisir d’y réfléchir, car Legall a écarté les lèvres avec ses doigts en fourche et s’est amusé à les déformer, dessinant une bouche obscène avec le sexe d’une pureté qui ne cessait de me troubler. Il l’a excitée en jouant avec son clitoris, amenant rapidement la jeune fille à se trémousser, en proie à une excitation croissante. Ses jambes ruaient contre celle du médecin, comme si elle luttait contre le plaisir naissant.

Legall la calmait par des tapes amicales sur les joues ou bien caressait les longs cheveux noirs qui descendaient dans son dos. Les pincements sur le clitoris alternaient avec un massage sensuel de la fente qui luisait maintenant tel un coquillage qu’on sort de l’eau. Je me suis adossée à la porte pour respirer un grand coup, après la tension accumulée depuis le début de la scène. J’avais les joues rouges et brûlantes, les jambes en coton. Poussée par un besoin vital, j’ai repris ma place, l’œil vissé au trou de serrure. Legall ne tripotait plus l’adolescente, dont le sexe de nouveau invisible me manquait déjà. Elle offrait sa mine farouche, semblable à celle d’une gamine capricieuse.

Legall lui pelotait les seins à travers son chemisier jaune. Le manège a duré longtemps, avant qu’il ne lui bloque la main et ne la force à la poser sur sa braguette. Réticente, l’élève a essayé de s’y soustraire, mais il lui a pincé un sein, en la sermonnant en vietnamien. J’étais impressionné par cet homme sûr de lui. Mes yeux fixaient les doigts de l’élève tirant sur la fermeture Eclair. Elle l’a baissée centimètre par centimètre, son visage ovale concentré comme pendant la récitation. Le docteur a lâché son sein et a gardé une main entre ses cuisses. La jeune fille a dégagé enfin, la bite, dont l’extrémité violacée a jailli hors du caleçon gris. La crudité de cette image m’a mise dans un émoi inconnu à ce jour. Le sexe à moitié en érection pointait entre les doigts de l’élève. Elle le tenait sans le serrer, peut-être effrayée par ce que Legall exigeait d’elle. Pourtant, il n’a pas eu besoin de lui fournir d’indications supplémentaires.

Comme s’il s’agissait d’un acte naturel pour elle, l’adolescente a entamé un mouvement de va-et-vient sur la bite. Ses gestes ont gagné en assurance au fur et à mesure que la bite durcissait. Le gland gonflé au maximum émergeait de sa main qui comprimait le sexe, long et presque aussi large que le poignet de la Vietnamienne. La bite se redressait, elle a changé de main au bout d’un moment, s’activant de plus en plus vite sur le sexe dur. Je transpirais rien qu’à l’observer, le dos et les aisselles en sueur. J’avais du mal à maintenir mon œil contre la serrure. J’aurais aimé ouvrir la porte et m’approcher d’eux en douce... Legall, silencieux depuis qu’elle le masturbait, a eu une nouvelle exigence, alors que sa bite menaçait d’exploser. Il a stoppé l’élan de la jeune fille, qui pensait en avoir terminé. Elle s’est cabrée pour échapper à l’emprise du docteur.

Mais il l’a soulevée sans effort, la manipulant comme une poupée vivante. Il l’a ainsi installée entre ses cuisses et l’a tenue par la nuque. Puis il lui a suffi d’appuyer pour que la jeune fille se penche au-dessus de sa bite, les jambes coincées entre ses cuisses solides. En signe de refus, elle a secoué ses longs cheveux noirs et je l’ai entendue crier en français, de façon distincte :

– Non, pas ça, docteur ! Mon père me tuera !

Inflexible, Legall a maintenu ses mains puissantes autour du cou jusqu’à ce que la bouche aux lèvres arrondies frôle son gland joufflu. Les cheveux ont masqué quelques secondes la bite, ce qui m’a contrariée. Heureusement, le médecin les a balayés sur le côté, m’offrant involontairement une vue parfaite. La bouche de la Vietnamienne se dérobait et le gland laissait des traces brillantes sur ses joues, sur son nez un peu épaté. Puis l’adolescente a cédé, ouvrant grand sa bouche. Ses dents blanches ont brillé un bref instant avant que ses lèvres ne se referment autour de la bite, l’avalant à moitié. Elle ne pouvait pas le prendre en entier dans sa bouche, mais avec un entêtement bizarre elle s’est escrimée à vouloir le gober. Legall a dû la freiner, car les dents pointues le blessaient.

Je me suis redressée, ankylosée, puis j’ai repris mon poste d’observation. Les rumeurs du quartier me parvenaient, étouffées. Je n’entendais en réalité que les battements de mon cœur. La jeune fille léchait maintenant la bite de haut en bas avec une sorte d’innocence qui m’excitait autant que le docteur.

Celui-ci, raide sur la chaise en bambou, caressait le cul moulé par la jupe noire ou bien promenait a main entre les cuisses de la jeune fille. La langue d’un rose vif agaçait son gland avec agilité et j’ai soudain douté que ce soit là sa première expérience de fellation. Elle tenait solidement la bite à la base et pétrissait les couilles du médecin avec des grimaces exagérées. Elle a ralenti ses coups de langue pour enduire le gland d’une épaisse couche de salive, en bavant dessus, son regard insolent fixé sur Legall. Puis de ses doigts, la jeune fille l’a étalée sur toute la surface de la bite, accompagnant ses gestes de coups d’ongle.

Le résultat de ce traitement n’a pas été long à se faire sentir. Legall a cessé de jouer avec le sexe de la Vietnamienne et ses mains se sont crispées sur le cul cambré. Lorsqu’il a joui, j’ai manqué révéler ma présence, car mon front a heurté la porte. Le docteur a éjaculé sur le visage de son élève, à grandes giclées qui maculaient ses joues et sa bouche. Elle n’a pas esquivé. Essoufflé par cet orgasme après une longue torture, Legall a sorti un Kleenex de sa poche.

Je n’ai pas vu la suite car des sandales ont claqué sur le carrelage, derrière moi. J’ai reculé vers la sortie de la salle et je suis tombée nez à nez avec une femme aux formes épanouies, moulées dans un bermuda et un tee-shirt trop petit pour sa taille, portant le logo de l’organisation. Ses seins généreux déformaient le tee-shirt et l’on distinguait parfaitement les aréoles sombres à travers le coton blanc.

– Que faites-vous ici ? m’a-t-elle demandé en me dévisageant d’un air soupçonneux.

Son accent typiquement parisien m a rassurée. Je lui ai menti en prétendant que je désirais parler au docteur et que je le cherchais dans la maison. Juste à ce moment la porte s’est ouverte sur Legall, suivi de la Vietnamienne. La jeune fille a croisé mes yeux, l’air naïf, les joues rouges et le front en sueur. Elle m’a saluée en français, ainsi que la femme, avant de disparaître dans le couloir.

– Vous me cherchiez, Isabelle ?

Il avait retrouvé tout son aplomb et je me suis embrouillé dans une explication peu convaincante.

– La prochaine fois, vous assisterez à mon cours, histoire d’apprendre nos méthodes.

Il m’a alors présenté son assistante Nadine, sans m’indiquer sa fonction. Elle m’a froidement serré la main, me mettant mal à l’aise avec sa mine sévère. Legall l’a priée de venir avec lui préparer le planning du lendemain. Ils se sont enfermés dans son bureau en m’oubliant complètement. J’en ai profité pour prendre l’air dans le quartier.

CHAPITRE III

Les premiers jours, je me suis familiarisée avec le travail de l’organisation. Quatre Français et un Belge, sur le terrain depuis six mois, géraient le dispensaire et animaient les cours de langue ou de formations diverses. L’organisation disposait aussi d’un vaste réseau de correspondants dans le pays, ce qui lui permettait d’envoyer des médicaments ou de l’argent pour des besoins précis.

Nadine était médecin, elle avait collaboré avec Legall à Paris, et se chargeait plus spécialement de l’animation du réseau. La tâche s’avérait difficile en raison des problèmes de déplacement pour atteindre certaines provinces et du manque de soutien des autorités, toujours méfiantes. Le Belge, Martens, un ancien infirmier militaire de trente-cinq ans, s’occupait du dispensaire où il passait la majeure partie de ses journées.

Un Français de mon âge, Didier, la silhouette pataude et le caractère réservé, le secondait efficacement. Le dernier membre de l’équipe, une infirmière de vingt-huit ans, Véronique, terminait à Hanoi la mise en place d’un dispensaire. Elle ne devait revenir à Ho Chi Minh qu’à la fin de la semaine. J’ai eu l’impression qu’on m’acceptait facilement et malgré la scène à laquelle j’avais assisté par hasard, je m’adaptais vite à cet univers. Seul le climat très humide me gênait encore, surtout la nuit, car je dormais avec difficulté, même avec les fenêtres ouvertes et la ventilation.

Un après-midi, après plusieurs heures passées à vacciner les enfants d’une école du quartier, Didier m’a emmenée retirer un paquet à l’aéroport. Le docteur Legall souhaitait que je prenne des contacts avec la bureaucratie, tatillonne avec les étrangers. Nous avons donc laissé le Belge seul au dispensaire et j’ai grimpé sur le vélomoteur de Didier. J’aimais ce moyen de locomotion, rapide et amusant, dont tous les Vietnamiens se servaient. L’organisation ne possédait que deux voitures servant uniquement pour les déplacements ou les courses importantes. J’ai repris la route de l’aéroport avec appréhension, ayant en mémoire la fouille pénible subie à mon arrivée.

Didier pilotait adroitement, slalomant dans le flot pétaradant des vélomoteurs. Je m’accrochais à l’arrière de la selle pour ne pas le tenir par la taille, bien qu’il me l’ait proposé à plusieurs reprises. Déjà, le fait d’être plaquée contre son dos m’intimidait. Le retrait du paquet n’a pas posé de problème. Didier connaissait les fonctionnaires de la zone de fret et du dédouanement. Il me les a présentés. Leurs sourires un peu trop appuyés m’ont fait rougir.

En France, je n’attirais pas particulièrement l’attention, tandis qu’ici on m’observait comme un objet de curiosité, aussi bien les enfants que les badauds. Didier m’a rassurée en prétendant qu’après des années de coopération avec les Soviétiques, les Vietnamiens redécouvraient le charme des femmes occidentales, plus belles et mieux habillées. Le paquet récupéré, il m’a invitée à boire le thé dans la maison qu’il habitait, chez une famille dont il était devenu l’ami. La maison se situait près du zoo, dans une ruelle abritant des ateliers de couture. Il a garé le vélomoteur dans la cour où des enfants s’ amusaient. Ils ont arrêté leur jeu pour lui sauter au cou et m’examiner sous toutes les coutures. Après une longue séance de présentation à la famille, il m’a enfin emmenée à l’étage où il vivait.

L’escalier aux marches inégales débouchait sur un palier vide, puis on arrivait dans une grande pièce coupée en deux parties une chambre et un salon. La décoration à la vietnamienne et les tableaux en laque détonnaient, par rapport à l’image que donnait le Français. Je l’ai félicité pour son goût. D’une voix extrêmement douce, il m’a abreuvé de détails sur l’origine des meubles et sur l’art local. Il a marqué une pause, le temps de descendre au rez-de-chaussée pour y préparer le thé. En l’attendant, j’ai feuilleté un des albums photos qui s’alignaient sur une étagère en bambou. Didier était un photographe doué, à voir les magnifiques clichés de la baie d’Along. J’ai ouvert un second volume, et là j’ai regretté mon geste.

L’album ne contenait que des photos de filles vietnamiennes nues, dans des poses suggestives ou carrément scabreuses. J’ai rougi devant cet étalage de corps aux sexes très poilus, parfois imberbes, pris sous tous les angles imaginables. Les cadrages parfaits montraient un esprit aussi pervers qu’amateur d’esthétique. Quand j’ai entendu les pas de Didier dans l’escalier, j’ai vite replacé l’album à sa place. Il m’a servi dans une tasse chinoise et a continué la conversation sur sa passion pour le Vietnam. Je l’écoutais désormais distraitement, la tête encore pleine des images érotiques que je venais de découvrir.

Il a remarqué mon trouble car son regard s’est soudain porté sur la rangée d’albums. Il s’est levé d’un bond en constatant que celui que j’avais remis en hâte dépassait de l’étagère. Didier l’a poussé avec un doigt sur la reliure avant de se tourner vers moi.

– Je ne veux pas qu’on touche à mes affaires !

Je me suis excusée, embarrassée de m’être ainsi trahie. Cela ne l’a pourtant pas calmé, au contraire. Il a arpenté le salon en maugréant tout en me jetant des regards furieux. Je me forçais à boire le thé brûlant pour ne pas écouter ses réprimandes. Après quelques minutes de tension, il a eu une réaction surprenante il s’est presque jeté à mes pieds, son visage rond et mal rasé ruisselant d’une sueur aigre. Il a posé sa tête sur mes genoux, me serrant les jambes avec ses bras. J’ai failli lâcher ma tasse de thé, ennuyée par son comportement puéril. D’une voix hachée, il m’a suppliée de ne rien dire à personne au sujet de ses photos :

– Je ne veux pas qu’on me renvoie ! Le docteur Legall est très sévère...

Je me suis bien gardée de lui dire ce que je pensais de Legall, et je lui ai promis de garder le silence. Son émotion en apparence sincère m’a touchée, surtout lorsqu’il m’a embrassé les genoux avec effusion. J’ai fait mine de me servir du thé, dans l’espoir qu’il mette un terme à ses remerciements. Au lieu de ça, il m’a caressé les jambes, sans cesser ses baisers humides sur mes jambes et le bas de ma robe. Il dépassait les bornes, surtout avec la famille au rez-de-chaussée et les enfants qui pouvaient monter à tout moment chez lui.

Je l’ai repoussé en le saisissant par les épaules, bien décidée à l’éloigner. Avec une agilité étonnante pour un homme d’aspect si emprunté, il s’est mis debout devant moi. La transpiration tachait son tee-shirt et il répandait une odeur de plus en plus forte. Ses mains boudinées se sont plaquées sur mes seins tandis que je me tassais sur le fauteuil, incapable de bouger. Sa figure fiévreuse m’effrayait autant que sa respiration saccadée et ses petits yeux ronds braqués sur ma poitrine. Ses doigts se sont refermés sur mes seins, chiffonnant ma robe.

De la même voix suppliante, il a réclamé que je lui les montre. Ensuite seulement, il m’autoriserait à partir et on n’en parlerait plus. Je ne comprenais rien à ce chantage odieux. Lui qui semblait avoir, d’après les photos, une prédilection pour les Vietnamiennes... J’ai baissé les yeux pour éviter sa figure inquiétante.

Il a interprété cela comme un renoncement de ma part et s’est épongé le front avec une grimace. Puis il a saisi le bas de ma robe et l’a relevé jusqu’à mes épaules. J’étais naturellement très pudique et aisément choquée, mais si intimidée que Didier en a profité.

Il m’a recouvert le visage avec ma robe, sans l’ôter. J’étouffais, je me sentais vraiment mal. Sans perdre de temps, il a dégrafé mon soutien-gorge et libéré mes gros seins. Sur l’instant j’ai presque été soulagée de les sentir libres, car l’atmosphère humide rendait pénible le port du soutien-gorge. Puis j’ai enfin réalisé que je montrais mes seins à un homme.

D’une voix déformée, je l’ai prié une fois de plus de me lâcher. Il n’a rien dit et s’est contenté d’enlever complètement ma robe. J’ai fermé les yeux pour ne pas voir ses doigts sur mes seins. Il a fait preuve d’une douceur inattendue en effleurant ma chair ferme du bout des ongles. De l’index, il a suivi les contours des aréoles d’un brun foncé, jusqu’à se rapprocher lentement des tétons au repos. Avec les pouces, il les a agacés, par des frôlements sur le sommet. Il s’en est éloigné pour soupeser mes seins, un dans chaque main. Ses caresses légères m’ont prise de court. J’ai ouvert les yeux, curieuse de ses gestes. Mes craintes se dissipaient sous l’action de ses doigts s’enfonçant dans mes seins. Je commençais à être très excitée. Une chaleur bienfaisante se répandait de mes mamelons à mon sexe. Plongée dans une léthargie agréable, je sentais mes bouts durcir, comme sous le jet de la douche. Didier les malmenait entre ses doigts et à chaque impulsion qu’il donnait, je les voyais darder davantage. Honteuse, je gardais les yeux grands ouverts et me mordais les lèvres pour ne pas crier... Trop accaparée par ses mains qui m’excitaient, je n’ai pas réagi lorsqu’il a détaché son ceinturon, puis baissé son short, son caleçon rayé. Prise à mon propre piège, je découvrais avec retard ses véritables intentions. J’ai tenté de m’enfuir, mais il m’a bloquée en m’attrapant par la taille.

– Je ne te ferai aucun mal, tu verras !

Aucun son ne sortait de ma bouche, je défaillais devant sa bite circoncise et rose, qui se balançait contre son ventre rond. Je me suis calmée ravalant mes larmes. Il m’a bousculée en travers du lit de sa chambre. Au lieu d’arracher ma culotte, il m’a chevauchée en prenant appui sur le matelas.

Il me dominait et m’écrasait, son regard intense fixé sur mes seins toujours gonflés d’excitation. J’avais envie de les toucher, à présent. Mon intérêt s’est porté sur sa bite raide et droite comme un bâton. Je devinais les testicules cachés en partie par mes seins.

Didier s’est dressé un peu afin de frotter son sexe contre un mamelon. Le contact du gland humide sur ma chair a provoqué en moi un mélange de sensations inconnues. Je reniflais l’odeur amère de sa bite, mais cela ne me dérangeait pas. J’aurais été dans la pénombre, je crois que j’aurais tendu la main pour la palper. Excité par ma docilité, Didier a plaqué sa bite entre mes seins. Le gland pointait sous mon menton en une monstrueuse excroissance. Il a ensuite serré mes seins sur sa bite, la cachant complètement, excepté le bout luisant qui émergeait. Il s’est aussi avancé pour être plus à l’aise et a entamé un mouvement de va-et-vient entre mes seins.

Son ventre tressautait à chaque coup de reins qui propulsait sa bite prisonnière. Je la sentais toute chaude et dure, et les testicules produisaient un bruit mou sur ma peau. Le lit tremblait sous la puissance grandissante de ses déhanchements. Son cul décollait de mon ventre puis le heurtait. Mes seins comprimés au maximum me chatouillaient très fort et ma tête roulait dans tous les sens sur le lit.

Didier avait à présent du mal à coordonner ses gestes et son sexe dérapait hors du fourreau de mes seins. Il a éjaculé après un dernier coup de reins violent qui l’a déstabilisé. Sa bite s’est cabrée contre ma figure. Il l’a tenue d’une main, à la base, et a joui en m’inondant de son sperme au parfum douceâtre. Les gouttes ruisselaient sur mes joues. Son orgasme a déclenché un flot de mouille dans mon sexe, et j’ai croisé les jambes par crainte d’uriner sur le lit, tellement j’étais excitée.

En nage, Didier n’a pas quitté mon ventre. Il a secoué sa bite encore dure au-dessus de ma bouche et a promené le gland gluant sur mes lèvres. Par une pulsion folle, j’ai passé le bout de ma langue sur ma lèvre inférieure, goûtant ainsi pour la première fois le sperme. La saveur ne m’a pas déplu, ce qui n’a pas échappé à mon collègue. Il a caressé ma joue souillée d’une main molle, puis a essayé d’introduire sa bite dans ma bouche. Le parfum entêtant du sperme et de nos sueurs mélangées m’est monté à la tête. Un désir impérieux s’insinuait dans mon corps avide de sensations inconnues.

J’ai desserré les dents sur le gland luisant. Profitant de ma faiblesse, Didier s’est engouffré au fond de ma bouche, coinçant mon visage entre ses cuisses blafardes. Dans l’impossibilité de remuer le cou, j’ai subi la pénétration avec un mélange d’angoisse et de plaisir pervers... Sa bite, presque aussi raide que tout à l’heure, emplissait ma bouche. J’ai poussé l’audace jusqu’à enrouler ma langue autour du gland, surprise par la douceur de la chair vibrant contre mes joues.

Je me suis vite accoutumée, encouragée par les mots obscènes de Didier. Il me parlait comme à une gamine du sucre d’orge que je devais sucer pour devenir son amie... Je le suivais dans son délire, léchant sa bite sur toute sa longueur, si bien qu’elle a grossi au point de ne plus tenir dans ma bouche. En équilibre sur mes seins, il demeurait immobile. Je me tordais le cou pour le sucer et atteindre ses couilles joufflues. Timidement, mes mains se sont posées sur ses cuisses, car je désirais les caresser en même temps. Je n’ai malheureusement pas pu aller plus loin. Le bip fixé au ceinturon du short a sifflé. Paniqué, Didier a sauté du lit pour aller prendre le message. Encore étourdie, je l’ai vu se précipiter vers moi.

– Legall me réclame d’urgence au dispensaire ! Il ne faut surtout rien lui dire ! Jure-le-moi !

Il avait l’air pitoyable, la bite toujours en érection pendant qu’il gesticulait devant le lit. Je ne ressentais plus qu’une vague frustration et un immense dégoût envers moi-même. Je me suis rhabillée en silence, guettée par le regard affolé de Didier. Son comportement ridicule me décevait et jusqu’à la maison de l’organisation, nous ne nous sommes pas adressé la parole.

CHAPITRE IV

Le Belge Martens a relayé Véronique, l’infirmière rentrée de Hanoi, pour le suivi du dossier du nouveau dispensaire. Je me suis donc occupée de celui d’Ho Chi Minh avec Didier. La première journée ensemble a été vraiment pénible pour moi. Le souvenir de sa bite dans ma bouche m’obsédait, au point que je rougissais à tout propos. La qualité de mon travail s’en ressentait car j’avais tendance à être étourdie. Nous nous parlions uniquement pour des raisons de service, ce qui à la longue devenait pesant. Je ne connaissais pas assez les autres membres de l’organisation pour leur parler et la promiscuité dans la maison n’arrangeait rien.

Véronique m’a accompagnée en ville car elle s’inquiétait de ma mine fatiguée. Je la trouvais sympathique, simple et sincère dans son comportement. Plutôt grande et svelte, elle avait de longs cheveux blonds qui attiraient l’attention des Vietnamiens, dans la rue. Je me sentais davantage en confiance avec elle qu’avec le reste de l’équipe. Elle m’a conseillé de persévérer car au début le travail humanitaire pouvait déprimer, si on se laissait envahir par les soucis. Elle m’a aussi franchement demandé si cela se passait bien avec Didier, qui, selon ses dires, se montrait souvent renfermés mais savait s’y prendre avec les enfants. Je me suis retenue de lui mentionner les penchants douteux de l’infirmier pour les jeunes filles nues...

Un soir, avant de retourner à la maison, Véronique m’a conduite à la cathédrale Tan Binh. Tous les matins à cinq heures précises, les cloches réveillaient le quartier. Je ne m’y habituais pas alors que Véronique dormait sans les entendre, dans la chambre voisine de la mienne. N’étant pas croyante comme mes parents, je suis demeurée au fond pendant qu’elle allumait un cierge. Elle y venait régulièrement prier, ce qui a renforcé ma sympathie pour elle. Son côté équilibré contrebalançait le trouble que j’éprouvais depuis quelque temps.

Au milieu de la seconde semaine, le docteur Legall m’a priée de le remplacer pour un cours de français destinée aux élèves infirmières. Véronique aidait Didier au dispensaire, ce qui allait me changer les idées. En cette fin d’après-midi, j’ai donné une dictée aux cinq Vietnamiennes présentes, basée sur un texte difficile. Parmi elles, assise au premier rang, se trouvait Tran, la fille dont Legall avait abusé le jour de mon arrivée. Tout en lisant à haute voix, je lui jetais de fréquents coups d’œil. Je ne parvenais pas à découvrir sur son visage ovale d’aspect si doux la perversion, fausse ou réelle, qu’elle affichait avec le médecin.

De temps en temps, elle levait les yeux de sa copie et me fixait avec la moue boudeuse qu’elle présentait en permanence. A la fin de la dictée, j’ai ramassé les feuilles puis je leur ai expliqué quelques règles de grammaire. Leur bon niveau en français leur permettrait de se perfectionner en France, grâce au financement de Fraternité Sud. Le cours durait deux heures, ce qui m’a semblé bref. Satisfaite, j’ai regagné ma chambre, décidée à corriger les copies. Au rez-de-chaussée, Nadine et Didier préparaient le planning du lendemain et le calme du début de soirée succédait à la frénésie habituelle du jour.

J’ai ôté mes espadrilles, pris un Coca dans le frigo, avant m’asseoir sur mon lit. Par la fenêtre grande ouverte montaient les rumeurs du quartier. Il me tardait de dîner dans une des gargotes proches du marché, avec Véronique. Dans l’ensemble, les copies étaient bonnes, l’enseignement de Legall efficace. J’ai terminé par la copie de Tran, sans faute. Je songeais encore à elle, étendue sur le lit en attendant Véronique, lorsqu’on a tapé timidement à la porte de ma chambre.

J’ai dit d’entrer, mais la porte est restée close. Intriguée, je me suis levée pour ouvrir. J’ai senti un frisson me parcourir à la vue de Tran. Ses cahiers sous le bras, elle se dandinait d’un air gauche, son regard candide baissé sur le plancher.

– Le docteur Legall a dit que tu me ferais réciter des poèmes, après la classe...

Il ne m’en avait pas parlé, mais j’hésitais à renvoyer la jeune fille. Je me méfiais des rapports bizarres qu’elle entretenait avec Legall. Je l’ai donc autorisée à s’asseoir sur une chaise, près du lit, les jambes sagement croisées. Tran n’arrêtait pas de sourire tout en jouant avec la pointe de ses longs cheveux noirs. Le recueil de poésie en main, je lui ai demandé de dire les derniers poèmes appris. Elle les a déclamés d’une voix monocorde, sans cesser de m’observer de ses yeux aussi noirs que sa chevelure. J’ai éprouvé au fil des strophes une certaine gêne en la voyant croiser et décroiser ses jambes à chaque instant. Sa jupe trop courte ne cachait rien de la pâleur de ses cuisses et j’apercevais parfois sa culotte blanche. J’ai fini par ne plus vraiment écouter ce qu’elle disait, de plus en plus troublée par son charme.

Je l’ai félicitée, à la fin de sa récitation. Je devinais en elle une intelligence certaine, doublée d’un caractère énigmatique. Alors que je m’apprêtais à l’accompagner dehors, elle a manifesté un étonnement sincère.

– Tu es fâchée contre moi ?

Comme je ne saisissais pas le sens de sa question, Tran a soulevé sa jupe, me montrant ainsi sa culotte blanche. J’en ai eu la gorge nouée, incapable de surmonter ma gêne. J’ai balbutié une réprimande, et elle a insisté

– Le docteur Legall a dit que tu serais gentille, si je récitais bien mes poèmes...

Figée sur le lit, je rougissais à vue d’œil. Finalement, la voix hachée par l’émotion, je l’ai priée de partir. A ce moment, elle a arboré sa mine triste en venant s’asseoir à mes côtés. Elle semblait vraiment bouleversée et m’a soudain avoué que Legall la punirait, si je la renvoyais immédiatement. Avec désinvolture, elle a déboutonné sa chemisette jusqu’au nombril, libérant ses seins nus. De les voir de si près m’a excitée aussitôt. Petits et pointus, ils dardaient avec insolence. Les bouts épais et aussi sombres que les aréoles étaient déjà dressés. Tenant les pans de la chemisette écartés, Tran a tendu ses seins vers moi, en une offrande muette.

Le sang bouillonnait dans mes veines et je transpirais tant que les yeux me piquaient. Je me suis essuyé le visage du revers de la main, émue par ses seins qui m’attiraient irrésistiblement. Tran m’observait avec calme, la moue aux lèvres. J’ai levé une main tremblante sans réfléchir, mes doigts moites ont frôlé un sein et j’ai aussitôt oublié mes scrupules devant la chair élastique et chaude. Tran s’est cabrée en prenant appui sur le lit, sa frêle silhouette renversée près de moi. Mes deux mains ont caressé ses seins avec une assurance croissante. Les tétons durs roulaient sous mes doigts et je contemplais peu à peu la transformation qui s’opérait chez elle. Son souffle haletant répondait aux contorsions de son bassin au fur et à mesure que je palpais ses mamelons.

J’étais complètement fascinée, puis j’ai succombé à l’envie de les goûter. Je me suis penchée, ma bouche s’est posée sur un sein et j’ai d’abord respiré longuement l’odeur épicée de sa peau. Je l’ai flairée comme un chien, des mamelons jusqu’aux aisselles. Je me suis ensuite jetée sur ses seins pour les gober l’un après l’autre. Je les pressais dans ma paume et pinçais le mamelon pour mieux sentir le bout sous ma langue. Tran gémissait, les bras en croix et les jambes en équerre.

Elle ne simulait pas, se livrant à moi dans un complet abandon. Je l’ai embrassée maladroitement au coin de la bouche. Je ne savais plus ce que je faisais. Poussée par le désir, j’ai avancé ma tête le long de son ventre, jusqu’à sa jupe. Tran a devancé mon souhait en soulevant son cul pour la dégrafer. Je l’ai regardée l’enlever, ainsi que sa culotte, sans trop savoir si je rêvais ou non. J’ai mouillé de plus belle quand Tran, avec une impudeur tranquille, a ouvert ses cuisses. Bouche bée, j’ai contemplé sa fente rose, profonde. L’absence de poils qui m’avait troublée la première fois a achevé de me mettre dans un état second. Je n’osais pourtant pas la toucher, par peur. Mais cela n’a pas duré. Tran a saisi ma main et l’a coincée entre ses cuisses qu’elle a refermées. Je n’ai pas lutté contre sa force qui me bloquait le poignet. Mes doigts se sont déployés sur le sexe nu et d’emblée j’ai cédé à la moiteur de sa chair tendre, aux effluves poivrés.

J’ai pincé les lèvres étroites, fouillé la fente qui s’élargissait sous la pression de mes doigts. Tran se creusait davantage, écartant les cuisses pour que je m’enfonce plus profondément dans son sexe éclaté. Son clitoris charnu était durci. J’ai pratiqué dessus les mêmes attouchements que lorsque je me masturbais, tenaillée par le désir de voir sur une autre femme ce qui se passait. La jeune fille a réagi au-delà de mes espérances, ondulant du bas-ventre avec une souplesse animale. Après un soubresaut plus violent, elle m’a prise par le cou et a entraîné ma figure en sueur entre ses cuisses.

Je respirais à peine, lovée dans cet étau à la fois souple et ferme. La mouille imprégnait mes joues et s’infiltrait dans ma bouche et mes narines. Je suffoquais, sans chercher à me dégager, trop excitée par ce qui m’arrivait. Mon nez plongeait dans la fente trempée, s’écrasant dans la chair chaude. Avec la pointe de la langue, j’ai lapé le jus qui dégoulinait sur les draps. Tran se contorsionnait avec une telle sensualité que cela me rendait folle. Elle s’est déchaînée quand j’ai sucé son clitoris, les mains sur ses hanches souples. Une dernière pudeur m’empêchait de me mettre nue à mon tour, alors que je transpirais par tous les pores de la peau et que ma culotte était bonne à essorer. J’ai léché le sexe de la Vietnamienne jusqu’à ce que je ne puisse plus remuer la langue, épuisée d’explorer sa fente profonde. Cette interruption l’a contrariée car son visage s’est fermé. J’ai deviné ses reproches muets de l’avoir ainsi abandonnée au seuil du plaisir. Je me suis donc lovée contre elle, tête-bêche, et j’ai promené mes doigts sur les contours de sa vulve.

J’aimais les vibrations de sa chair à la moindre sollicitation. J’ai caressé les lèvres que j’avais mordillées, puis négligé le clitoris pourtant érigé et très sensible pour enfouir mon index entre les petites lèvres. Je l’ai frotté contre les muqueuses imbibées de mouille qui cédaient sous ma poussée. Sans effort, l’index a disparu dans l’orifice accueillant de Tran. La douceur et la chaleur humide du vagin ont été une véritable découverte pour moi. J’ai palpé les parois lisses de son sexe, ce qui a réveillé les spasmes de Tran. Elle a fermé les jambes afin que je garde mon doigt dans son trou. Je suis parvenue avec sa complicité à en introduire un second, et là j’ai pu la masturber.

La nervosité de son corps docile était si forte que j’éprouvais des difficultés à la tempérer. Je l’ai obligée en la pinçant à rouvrir ses cuisses afin que je puisse bouger mes doigts. J’ai alors pu les déplacer d’avant en arrière, allant toujours plus loin dans son vagin. J’y aurais glissé la main entière qu’elle n’aurait pas mieux réagi. Lorsqu’elle s’est mise à gémir, j’ai su qu’elle s’apprêtait à jouir. J’ai accéléré le ballet de mes doigts, tout en appuyant sur son clitoris. A la fin, je ne coordonnais plus mes gestes et ma figure heurtait son pubis rasé. Je remuais à son rythme.

L’orgasme l’a secouée et ses jambes se sont détendues, me bousculant. Mes doigts sont sortis du sexe noyé de mouille à l’odeur salée, plus tenace que celle de nos sueurs. A bout de souffle, je me suis allongée près d’elle, la fixant avec un sentiment de culpabilité. Son sourire énigmatique me remplissait de honte tout en me laissant sur ma faim. Mon sexe réclamait sa part de plaisir, échauffé par la débouche de caresses pratiquées sur la jeune fille. Je n’avais maintenant qu’une hâte que Tran parte afin que je me masturbe seule dans ma chambre...

Au lieu de s’en aller, elle s’est assise en tailleur, son beau visage soudain concentré. Je me suis redressée, attentive à ce qu’elle allait dire. Mais elle n’a pas parlé. Troublée, je me suis essuyé les joues et la bouche, sans oser quitter le lit. Quand Tran a esquissé le geste de me toucher les cuisses, je n’ai pas bronché. La bouche entrouverte, j’ai suivi la main fine qui faufilait sous ma robe chiffonnée et remontait vers ma culotte. Le simple frôlement de ses doigts m’a électrisée et je me suis renversée sur les draps, soumise complètement à la volonté de Tran.

Son détachement tandis qu’elle retroussait ma robe et tirait sur mon slip m’ont perturbée, car je sentais qu’elle était bien plus expérimentée que moi. Elle a enfoui ses doigts dans mon pubis touffu, tirant sur les poils jusqu’à ce que j’ai les larmes aux yeux. Son savoir-faire s’est encore révélé au contact de sa bouche sur mon sexe. Agenouillée contre mon flanc, elle officiait comme s’il s’agissait d’un rituel. Ses cheveux me chatouillaient le ventre pendant que sa langue entrait en action. Elle a lapé mon jus en écartant mes lèvres gonflées comme jamais, plongeant sa langue au bord de mon orifice dilaté. Parfois elle cessait d’aspirer ma mouille pour jouer avec mon clitoris dardé. Elle a brusquement changé de position, se couchant sur moi, son sexe lisse s’écrasant sur mon visage. Son corps pesait à peine sur mon ventre. Elle a repris ses coups de langue sans m’accorder de répit. J’ai connu à mon tour des sensations qui embrasaient mon sexe. Pour calmer mes sens en ébullition, j’ai caressé le cul ferme de Tran qui oscillait au-dessus de moi.

J’aimais ses fesses rondes, à la peau souple, cédant sous la pression de mes doigts. Je les pétrissais en perdant toute retenue à cause de sa bouche en train de me sucer. Emportée par un orgasme irrésistible, j’ai planté mes doigts dans son cul et je m’y suis accrochée en jouissant très fort. Je n’en finissais pas de vibrer de la tête aux pieds, le sexe trempé et les tétons pointés contre le ventre de l’adolescente.

La voix de Véronique m’a ramenée soudain à la réalité. Je l’entendais qui m’appelait pour aller dîner. J’ai paniqué, Tran encore allongée sur moi. Elle ne semblait pas pressée de partir. Je lui ai flanqué une claque sur le cul, morte de honte à l’idée que Véronique nous surprenne. Vexée, Tran s’est rhabillée et j’ai juste eu le temps de me rajuster. Véronique est entrée dans ma chambre en coup de vent. Elle n’a pas caché son étonnement en voyant Tran, debout au milieu de la pièce, l’air faussement sage. Nos cheveux en désordre et mes joues rouges nous trahissaient, ainsi que l’odeur de sexe et de sueur qui flottait dans la pièce.

– Que fait-elle ici ? a interrogé l’infirmière en fronçant les sourcils. Les élèves n’ont pas le droit de monter dans les chambres.

Baissant la tête, Tran a répondu avec insolence :

– Mademoiselle Isabelle a préféré que je répète ici...

Je ne pouvais pas la traiter de menteuse et je ne voulais pas polémiquer avec ma seule amie. Je me suis donc excusée en avouant mon ignorance de ce point de règlement, ajoutant toutefois que Tran était si douée pour le français qu’il fallait la pousser. Véronique s’est contentée d’approuver, apparemment convaincue. Tran m’a serré la main avec un sourire hypocrite et a pris congé.

CHAPITRE V

Dès le lendemain je me suis plongée avec acharnement dans le travail, pour oublier l’épisode avec Tran.

Au restaurant, avec Véronique, j’avais juste grignoté, incapable de me concentrer sur la conversation. Le sexe nu de la Vietnamienne m’obsédait et même à table je ressentais une certaine excitation. Véronique s’est inquiétée à plusieurs reprises de ma mine pâle et de mes yeux cernés, et je prétextais à chaque fois que la lourdeur de l’atmosphère me fatiguait.

Le docteur Legall m’a rendu visite au dispensaire au moment où je rangeais l’armoire à pharmacie. Didier s’occupait d’un dédouanement à l’aéroport. Il m’a dévisagée longuement, les mains dans les poches de sa blouse blanche.

– Eh bien, Isabelle, ne regrettez-vous pas l’hôpital ? Vous semblez triste ces derniers temps...

En sa présence, je perdais facilement contenance. Je songeais à sa bite épaisse branlée par Tran et sa double personnalité me dérangeait. Comme je ne répondais pas, il m’a proposé de rencontrer un des généreux donateurs de l’organisation M. Fei, un riche commerçant de Cholon, le quartier chinois de la ville.

– Nous ne dépendons d’aucun gouvernement pour nos finances et sans des personnes comme lui, nous ne pourrons pas assurer notre mission.

L’homme possédait plusieurs restaurants et une société d’import-export très florissante. Ayant étudié en France, il y retournait souvent pour ses affaires et s’était ainsi lié au docteur Legall, dont il partageait les conceptions. L’invitation m’a fait plaisir, car je ne connaissais pas grand monde à Ho Chi Minh. Legall m’a conseillé de me ménager avant de prendre congé.

Jusqu’au soir j’ai essayé de penser à autre chose mais la perspective d’une rencontre avec un homme important me rendait impatiente. En fin d’après-midi, Véronique m’a conduite en vélomoteur sur l’avenue Dien Bien Phu, pas très loin de notre quartier. Nous avons roulé comme des folles, oubliant pour un temps la pression du travail. Beaucoup de boutiques de mode jalonnaient cette grande avenue et nous avons bien failli rentrer en retard à la maison. J’ai acheté une robe de soirée légère, en soie mauve, à un prix dérisoire, ainsi que des escarpins assortis. D’après Véronique, Fei aimait le faste et le luxe, aussi fallait-il l’impressionner favorablement. En remontant sur le vélomoteur, elle m’a chuchoté que le docteur Legall comptait sur lui pour ouvrir un second dispensaire à Ho Chi Minh. Sur le moment, je ne voyais pas quel pouvait être mon rôle là-dedans, mais je devais m’en mordre les doigts quelques heures plus tard...

J’ai pris une douche et je me suis habillée pendant que Legall s’impatientait dans le hall en compagnie de Nadine. J’ai descendu l’escalier en me tenant à la rampe car mes escarpins glissaient sur les marches. Nadine, vêtue d’une robe noire plutôt austère, au col fermé et tombant sur les genoux, m’a scrutée avec un air de jalousie. Elle ne m’appréciait pas beaucoup et ne me parlait que pour des raisons professionnelles. J’ignorais les causes de son hostilité à mon égard et Véronique affirmait qu’un problème personnel était à l’origine de son comportement souvent lunatique.

Legall, lui, m’a félicitée pour mon élégance. Il portait un costume en lin, un brin négligé, qui accentuait sa virilité. Je me suis assise à l’arrière de la Nissan, car d’autorité Nadine a pris place devant pour bien me montrer sa supériorité.

L’éclairage public était inexistant à Ho Chi Minh et cela rendait la ville plus mystérieuse. La voiture avançait au rythme des vélomoteurs, pilotée avec dextérité par Legall. Nadine lui parlait de problèmes d’approvisionnement en médicaments, sans que je l’écoute vraiment, trop attirée par les gargotes éclairées à la bougie qui débordaient des trottoirs.

Legall s’est garé devant l’un des innombrables restaurants de Cholon. Le Palais Impérial appartenait à M. Fei. Un garçon nous a conduits directement au fond de la salle principale. Le ballet des serveuses en robe traditionnelle fendue sur les cuisses m’a enchantée. Une fois placés autour d’une grande table circulaire protégée par un paravent, Legall et Nadine ont poursuivi leur conversation. N’ayant pas leur décontraction, je me sentais dépaysée. Enfin notre hôte a fait une apparition théâtrale, sanglé dans un smoking noir qui soulignait son embonpoint. De forte corpulence, les cheveux ras et gominés, M. Fei m’a mise mal à l’aise dès le début, par ses manières mielleuses. Après une série de courbettes, il m’a offert une main moite et le contact de ses doigts trop lisses m’a dégoûtée.

Le français maniéré qu’il parlait a renforcé cette impression. Legall ne s’en formalisait pas et tous les deux ont évoqué la France et la situation sanitaire locale. Nadine intervenait parfois, faisant visiblement des efforts pour plaire à Fei. Celui-ci préférait me regarder, ses petits yeux rusés m’étudiant avec une insistance à la longue indécente. il lorgnait mes seins moulés par la soie et je ne savais plus comment me tenir pour les dissimuler...

– Que pensez-vous de mon pays, Mademoiselle ?

Sa question énoncée d’un ton anodin n’a amené qu’une réponse guère audible de ma part. Nadine m’a regardée avec un sourire venimeux, enchantée par ma timidité. Fei ne m’a plus lâchée, m’interrogeant sur ma vie privée et voulant avoir mon avis sur la situation sanitaire de son pays. Heureusement, les serveuses ont déposé sur la table tous les plats, selon la tradition chinoise. L’abondance des mets et leur présentation m’ont mise en appétit. La suite du repas s’est déroulée dans une ambiance cordiale, les questions d’argent n’ont pas été abordées. A l’issue de ce festin, Fei m’a servi un alcool de sa réserve personnelle, importé spécialement de Chine. Le liquide cuivré agressait les narines par son odeur de pourriture mais je me devais de faire bonne figure devant eux. Un verre minuscule a suffi à m’anesthésier. Je me suis affalée sur ma chaise, lâchant le verre qui a roulé sur la table. Bizarrement, dans un dernier éclair de lucidité, j’ai eu le temps de remarquer que personne ne se levait pour me prêter assistance...

Je me suis réveillée l’esprit brumeux et le corps ankylosé. Je me trouvais dans une chambre meublée à la chinoise, couchée dans un lit circulaire. Au plafond des miroirs en losange reflétaient mon image. Je me suis aperçue de ma nudité, sur les draps en soie rouge et or. J’ai voulu les remonter sur mes seins sans que mes bras répondent à mon cerveau. Une musique aigrelette sortait d’un coin de la chambre. Je nageais en plein rêve, la bouche pâteuse, le goût tenace de l’alcool me brûlant encore la gorge. Soudain, à travers mes paupières mi-closes, j’ai reconnu la silhouette massive de Fei, drapée dans une robe de chambre qui tombait à ses pieds. Il s’est approché du lit avec lenteur, les mains jointes dans le dos. Je discernais de façon floue les contours de son visage rond, son crâne luisant.

– Vous avez eu un malaise... Ne craignez rien, vous êtes ici en sécurité.

Je me souviens avoir réclamé le docteur Legall, requête qu’il a balayée d’un haussement d’épaules. Il a posé un genou sur le lit puis a détaché la ceinture nouant sa robe de chambre. Malgré mon état léthargique, je l’ai vu écarter les pans de la robe et exhiber une bite en pleine érection. J’ai essayé de crier mais aucun son n’est sorti de ma bouche. J’étais impuissante devant le commerçant chinois, aussi costaud qu’un lutteur et qui tournait maintenant autour du lit à petits pas, sa bite se balançant avec obscénité. Le pubis aux poils taillés ras le rendait encore plus repoussant.

Il a fini par stopper sa ronde infernale pour grimper sur le lit. Le matelas a tremblé sous sa masse tandis qu’il se débarrassait de son unique vêtement. Je me suis péniblement assise, les draps tirés avec peine jusque sous mon menton pour cacher mes gros seins. Toujours muette, je contemplais avec une crainte qui me donnait la chair de poule la bite au gland massif, presque disproportionné par rapport à la taille du sexe.

– Je ne connais qu’un remède à votre souffrance ! a lancé Fei d’une voix que je percevais déformée. Monsieur Fei sait se montrer généreux.

Je n’ai pu que secouer la tête pour protester. Il a chevauché mon ventre tout en me tenant par les épaules. Les draps ont glissé, mettant mes seins à l’air. Il les a alors capturés dans ses mains pour les presser l’un contre l’autre. Le regard trouble, je luttais contre la sensation apaisante qui commençait à détendre mes muscles au fur et à mesure que ses doigts me massaient les mamelons. Fei s’est cependant vite désintéressé de ma poitrine au profit du reste de mon corps. Il a arraché les draps puis s’est agenouillé contre moi. La découverte de mon sexe aux poils touffus l’a littéralement hypnotisé. Il s’est penché entre mes cuisses, reniflant mon pubis. L’odeur a dû l’exciter car il s’y est attardé, poussant son nez jusque dans ma fente close.

Ses mains puissantes ont écarté mes jambes sans que je puisse résister. J’ai creusé mon ventre en une ultime tentative pour me dérober, en vain. A part mes tétons gonflés, j’éprouvais peu de sensations à ce moment précis. Mais lorsque Fei a pincé mes lèvres pour les détendre, j’ai involontairement gémi. J’ai relevé la tête, intriguée de le voir inspecter mon sexe en introduisant ses doigts lisses dans la fente. Il a tout d’un coup introduit son index enduit de salive dans mon orifice à peine entrouvert. La pénétration m’a sortie de ma torpeur et pour la première fois depuis son intrusion dans la chambre, j’ai pu articuler quelques mots.

Son index a touché l’hymen. Ce simple contact a agi comme un déclic dans mon esprit : le Chinois allait me posséder grâce à la complicité du docteur Legall. Dans un sursaut d’énergie, j’ai réussi à bouger les jambes et à m’exprimer d’une voix cassée. Fei n’a pas manifesté de contrariété. Il s’est tourné vers moi, le visage jaune et fiévreux. Il a dit une phrase en chinois puis a changé de position.

Fei a ouvert mes cuisses en grand pour bien dégager mon sexe. A genoux devant moi, sa bite tendue à l’extrême dressée contre son ventre grassouillet. Il l’a saisie à la base et en a frotté le bout sur le haut de mon sexe. La dureté du gland m’épouvantait et je me tortillais pour fuir. Inexorablement, Fei a guidé sa bite entre mes lèvres largement épanouies, la promenant de haut en bas, toujours plus profond. Tout a basculé en quelques secondes.

Il s’est couché sur moi, la bite plantée dans mon sexe, prenant appui sur ses coudes. Complètement à sa merci, le ventre écrasé par sa masse, je l’ai senti peser de tout son poids. Ses cuisses se sont raidies, son bas-ventre s’est projeté contre le mien, le gland a heurté l’hymen et j’ai éclaté en sanglots. Déjà sa bite épaisse déformait mon sexe puis d’un coup nerveux, il m’a pénétrée déchirant la fine membrane pour s’enfoncer profondément dans mon vagin. Mes larmes ont redoublé sous la brûlure fulgurante qui a enflammé mon sexe. J’avais l’impression d’être transpercée par un pieu qui allait aussi me trouer le ventre.

Sans doute pour savourer la sensation de mon orifice violé, Fei n’a pas bougé tout de suite ; son visage en sueur au-dessus du mien exprimait une sorte de joie bestiale. Ses yeux bridés ne m’ont ensuite pas quitté quand un premier coup de reins a fait coulisser sa bite dans mon vagin. Il s’est retiré jusqu’à l’entrée de l’orifice dilaté et y a replongé avec la même hargne. Cette fois, je dois confesser que la sensation a été tout autre. A la douleur de la défloration ont succédé des picotements agréables. Mes larmes ont cessé et je me suis même surprise à attendre le prochain déhanchement du Chinois... Il s’est déchaîné, allant et venant de plus en plus vite dans mon sexe, qu’il pilonnait en se jetant sur moi comme un fou. Je mouillais maintenant comme sous la langue de Tran et sa bite devenait un instrument de plaisir. Il remplissait mon trou en entier, ses couilles imberbes écrasées contre ma chair. Lorsque j’ai planté mes ongles dans son dos pour mieux le sentir en moi, il a grogné mais ne m’a pas repoussée.

Ainsi soudée à lui, j’étais emportée par une vague de plaisir qui enflammait mes sens et m’entraînait dans un univers érotique nouveau. Je souriais niaisement, je sanglotais encore un peu. Plus Fei s’escrimait, plus j’en réclamais. Je lui criais des mots en français pour qu’il s’enfonce davantage dans mon sexe ouvert et lubrifié comme jamais. Enfin, en dépit de mon manque d’expérience, j’ai deviné aux coups de reins plus nerveux que Fei allait jouir. J’ai alors resserré mon étreinte, mes jambes nouées autour de son dos. Mes muscles intimes ont joué par réflexe naturel, stimulés par les mouvements du gland.

Fei a éjaculé en pleine course, en s’enfonçant encore plus fort. Son corps s’est cabré et toute son énergie s’est concentrée dans son sexe. Sa bite m’a paru énorme pendant qu’elle se vidait dans mon vagin. Son orgasme m’a gagnée et j’ai joui avec autant de plaisir que lui, je l’ai griffé au sang, au comble de la jouissance, sans le vouloir. Il a crié à son tour. J’étais à présent tout à fait lucide, consciente de ma position écartelée et de cet homme vautré sur moi. Le plaisir fulgurant déjà évanoui, j’ai eu honte d’avoir joui.

Fei a attendu un moment avant de libérer mon sexe inondé de sperme et de mouille. Il a repris souffle, accroupi à mes pieds, le torse ruisselant de sueur. J’ai esquissé le geste de couvrir mon corps, mais il m’a devancée en le tirant hors de ma portée. Je ne supportais plus ma nudité et je lui ai demandé la permission de partir.

– Pour que le rite soit complet, il te faut apprendre l’autre voie du plaisir...

Son tutoiement ne présageait rien de bon. En outre je ne comprenais pas de quel rite il parlait. J’ai jeté un coup d’œil honteux sur sa bite encore vigoureuse avant de baisser les yeux en l’entendant gronder :

– Couche-toi à plat ventre !

J’ai obéi par impulsion plus que par crainte. Le visage enfoui dans un coussin de velours, j’ai guetté les mouvements de Fei qui se déplaçait lourdement sur le lit. D’une brusque détente il m’a attrapé par les chevilles et m’a obligée à écarter les jambes. Agenouillé contre mon cul, il m’a donné une claque sur les fesses, et a continué ainsi jusqu’à ce que je ne bouge plus. Bien qu’il frappât fort, je n’éprouvais aucune douleur. Le choc de ses doigts sur la peau se répercutait dans mon sexe toujours aussi humide. Après, Fei m’a excitée en plaquant une main sur mon cul, et en explorant ma fente baveuse avec ses autres doigts. Il me chatouillait les lèvres tout en agaçant mon clitoris.

S’il avait poussé ses caresses jusqu’à mon orifice, j’aurais joui une deuxième fois sans me retenir. Au lieu de ça, il s’est concentré sur mon cul. Il a tâté mon anus avec un doigt pour en tester la souplesse et là j’ai rué des pieds pour me défendre. Je tapais maladroitement sur ses cuisses, m’épuisant devant sa puissance. La peur de souffrir et mon dégoût n’ont pas suffi. Il a introduit sa bite dans mon cul. Le gland s’est collé comme une ventouse sur mon anus encore clos, avant que Fei ne s’arc-boute en me tenant par les épaules. Il m’a pénétrée aussi profondément que possible. Etre ainsi empalée et à sa merci a déclenché en moi un flot de sensations contradictoires. Je n’avais pas mal et lorsque Fei s’est animé, le frottement de sa bite dans mon cul m’a procuré une excitation incroyable comparée à celle produite dans mon sexe...

Pendant que Fei me sodomisait en se plaquant contre moi, mon plaisir grandissait au rythme de ses coups de reins. J’ai bientôt atteint le point de non-retour, mais peut-être par fierté, Fei s’est embroché une dernière fois puis a éjaculé. J’étais furieuse, car dès qu’il a joui, il s’est désintéressé de moi. Il n’a même pas songé à me caresser, et j’ai éprouvé un grand vide quand il a retiré sa bite.

Seule sur le lit, je me suis roulée en boule. J’étais une femme à présent, sans que je réalise ce changement dans mon intimité. Un chauffeur m’a raccompagnée.

CHAPITRE VI

La pluie tombait du matin au soir sur Ho Chi Minh, depuis une semaine. L’eau envahissait les ruelles et s’infiltrait dans les maisons. Au dispensaire, nous n’étions pas épargnés par les inondations et, aidée de Véronique, j’épongeais le carrelage plusieurs fois dans l’heure. Depuis ma rencontre avec Fei, je me tenais sur mes gardes, uniquement concentrée sur mon travail. J’avais même tendance à m’isoler de l’équipe, car la simple vue du docteur Legall me devenait insupportable. Le lendemain de la soirée au restaurant de Fei, ce dernier lui a remis une grosse somme en dollars pour l’aider à acheter un second centre de soins. Legall m’en a remerciée devant les autres, lors de la réunion quotidienne de l’équipe.

J’ai eu du mal à cacher la honte qui m’empourprait les joues car les talents en matière de relations publiques dont il me félicitait, reposaient sur un mensonge. Nadine et lui savaient ce que j’avais subi et leurs compliments me blessaient. La perte de ma virginité ne cessait de hanter mon esprit, mais la nuit, entre deux phases de sommeil agité, je me surprenais à ressentir l’envie de me masturber. Pouvoir désormais enfoncer complètement les doigts dans mon sexe me procurait des sensations délicieuses et nouvelles. Je me réveillais à l’aube avec les traits tirés et je craignais pour ma santé, à la longue.

Surtout que dans la chambre voisine, j’entendais à travers la fine cloison le Belge Martens ronfler jusqu’au matin. Après son périple à Hanoi, j’ai eu l’occasion de mieux le connaître. Très différent de Didier ou de Legall, je le jugeais plus humain, quoique assez mystérieux. Son enthousiasme à aider les Vietnamiens en détresse m’émouvait ainsi que son regard de chien battu. Il n’évoquait jamais son passé et j’aimais son côté excentrique, son éternel pantalon kaki et son collier avec une plaque en fer à son nom qui rappelait sa carrière d’infirmier militaire. Je devais être au Vietnam depuis deux mois lorsque j’ai eu un évanouissement au dispensaire. Je suis demeurée sans connaissance par terre. Toute l’équipe se trouvait à l’autre bout de la ville pour visiter une maison destinée au futur centre de soins, sauf Martens qui tapait à la machine dans un bureau. J’ignore combien de temps a duré mon évanouissement. Lorsque je suis revenue à moi, j’étais allongée sur un lit, dans une chambre que je ne connaissais pas. Martens s’est penché sur moi et a touché mon front brûlant de fièvre. Sa main a touché mon visage.

– Rien de grave, Isabelle ! Un simple étourdissement dû à ce climat pourri.

J’ai péniblement esquissé une grimace. Sans forces, je me souvenais seulement d’un éblouissement. Martens m’a aidée à me redresser contre l’oreiller pour que je puisse boire du thé. Le breuvage chaud et parfumé m’a fait du bien, j’avais la gorge sèche. Le Belge y a aussi ajouté des cachets, m’assurant qu’après une nuit de repos je serais sur pied. Toutefois, a-t-il indiqué avec son accent bruxellois très prononcé, il ne voyait qu’un moyen d’éviter une rechute, l’acupuncture. Afin de me convaincre, il a sorti un long étui et tiré une aiguille d’au moins quinze centimètres, très fine et dorée.

– Un Chinois de Cholon m’en a enseigné la technique. Nadine ou Véronique aiment que je les retape avec ça...

N’ayant pas de raisons d’en douter, j’ai accepté son traitement. Je ne tenais pas à être rapatriée en France pour maladie. Il m’a soutenue pour que je m’allonge sur le ventre puis m’a ôté mon tee-shirt ainsi que mon soutien-gorge, « pour les besoins du traitement », a-t-il précisé devant mes réticences. Je me sentais gênée par ses doigts dégrafant mon soutien-gorge, mais j’essayais de ne pas y songer. Après tout, Martens soignait bien les malades et rien jusqu’à présent dans son comportement ne justifiait mon appréhension. Il s’est assis au bord du lit puis a nettoyé les aiguilles avec un coton imbibé d’alcool.

Je les voyais s’aligner sur une soucoupe, guère enchantée à l’idée qu’il me transforme en pelote d’aiguilles. Il a planté la première dans le bas de ma nuque, après avoir pincé la peau. Je retenais ma respiration par peur qu’il ne l’enfonce trop profondément. Il a ensuite planté une autre aiguille dans mon épaule gauche. L’opération a duré un bon quart d’heure, et à ma grande surprise le résultat a été vite perceptible. Une chaleur bienfaisante se diffusait à partir des points piqués et ma fièvre se dissipait. Quand Martens a retiré les aiguilles, j’ai regretté que cela soit déjà fini. Je l’ai remercié en plaisantant, mais il m’a empêchée de me lever.

– Pour que cela soit réellement efficace, dans ce genre de malaises, il faut aussi traiter la région ventrale...

Son ton doctoral n’admettait pas de réplique ; je l’ai cru sur parole, d’autant que mon état s’améliorait vraiment à vue d’œil. J’étais juste intimidée de lui montrer mes seins nus, rouges d’avoir été écrasés sur les draps. Martens m’a dit de garder les bras le long du corps ainsi que les yeux clos, pour la concentration. Le flux circulait mieux ainsi, selon lui. Il a disposé au moins trois aiguilles au-dessus du nombril avant d’en planter une à la base d’un sein. J’ai frissonné en écarquillant les yeux. La chair de poule agitait les aiguilles par saccade.

– Calmez-vous ! Vous allez gâcher les effets positifs de la séance.

Bien que peu rassurée, je l’ai observé sans broncher enfoncer une aiguille à la bordure de l’aréole. Elle a disparu d’un bon centimètre dans la chair ferme de mon sein mais je n’ai éprouvé qu’une piqûre fugitive, sans avoir vraiment mal. Les gestes précis du Belge confirmaient sa maîtrise parfaite. Bientôt mes seins ont été transpercés de part et d’autre, déclenchant en moi une excitation croissante. Je me suis mordu la langue quand Martens a percé la base d’un téton qui dardait, sans directement y toucher.

– Vous sentez l’énergie qui circule en vous ?

J’ai balbutié un oui sincère, un peu honteuse de mes seins gonflés. Sans doute encouragé, il a dégrafé ma jupe tout en expliquant qu’il allait mettre la touche finale à la séance. Je ne l’écoutais pas car je me trouvais soudain dans un état second. Le moindre frôlement de ses doigts pendant qu’il s’occupait de la jupe m’électrisait tout le corps. Une fois en slip, j’ai eu un mouvement de pudeur, croisant les mains sur mon sexe. Avec la patience qui le caractérisait au dispensaire, Martens m’a pris les mains et les a doucement éloignées de mon slip. J’ai détourné les yeux, gênée de montrer mes poils disgracieux qui dépassaient.

Martens a finalement réclamé que je sois entièrement nue, car ce serait plus efficace. J’ai approuvé du bout des lèvres et il a enlevé mon slip sans émotion apparente. Ensuite il m’a massé soigneusement le pubis afin d’assouplir la peau. Comme pour les seins, il a agi avec dextérité, encadrant d’abord mon sexe avec des aiguilles disséminées dans les poils et à l’intérieur des cuisses qu’il m’avait écartées. Mes lèvres bâillaient et je sentais avec confusion que la mouille imprégnait peu à peu mon orifice, au fur et à mesure que les aiguilles se rapprochaient de ma fente...

Je n’osais pas bouger les jambes de peur qu’il ne me pique au mauvais endroit. Alors qu’il semblait hésiter pour planter la dernière, il a pincé mon clitoris. Je me suis tortillée sur le lit et les aiguilles ont vibré dans ma peau. La mouille a bavé sur ses doigts malmenant mon bouton sensible. La séance dégénérait mais après des nuits d’insomnie, j’avais besoin de renouveler l’expérience de Fei. Martens a profité de mes gémissements complices pour tirer une lèvre avec deux doigts et la transpercer avec la dernière aiguille. Bien que cela ne soit pas douloureux, j’ai failli m’évanouir de nouveau. Je me suis soulevée pour contempler mon sexe défiguré et mes seins piqués, croisant au passage le regard brillant de convoitise de l’infirmier. Comme si une force invisible m’y poussait, j’ai tendu la main vers sa braguette.

Mes doigts se sont énervés dessus pendant qu’il libérait ma lèvre de l’aiguille. J’ai pourtant vite déchanté à la vue de sa bite molle, recroquevillée dans son caleçon. Je l’ai extirpé et décalottée dans l’espoir qu’elle s’anime. Mais rien, pas un frémissement. Martens m’a alors fixée, le visage contracté par la colère, comme s’il me reprochait d’avoir découvert un secret honteux. Frustrée de constater qu’il ne bandait pas devant mon sexe ouvert, j’en ai conclu que la séance avait réellement un but thérapeutique, ce qui a ajouté à mon embarras. Pourtant, au lieu d’enlever les aiguilles de mes seins comme je m’y attendais, il m’a donné celle qu’il venait de m’ôter. Je l’ai prise sans trop me poser de question. Quelques secondes se sont écoulées dans un silence troublé seulement par la pluie qui redoublait et crépitait sur le toit.

Puis, par une intuition que je ne m’explique toujours pas aujourd’hui, j’ai pointé l’aiguille sur la bite assoupie de l’infirmier. Il n’a pas bronché. Dans son regard, j’ai noté un encouragement et j’ai effleuré sa bite avec la pointe de l’aiguille. Il a aussitôt baissé entièrement son pantalon kaki et son caleçon. J’ai lorgné sur ses couilles velues qui pendaient lourdement. Je ne l’imaginais pas aussi poilu et cela a contribué à m’exciter. Je les ai caressées d’une main en promenant l’aiguille le long de sa bite, juste en surface pour ne pas le blesser. Je tournais autour du gland à peine visible sous le prépuce épais.

– Continuez Isabelle ! Faites-moi mal !

Sa requête prononcée d’une voix suppliante ne m’a pas choquée. Je n’attendais même qu’un mot de sa part pour aller plus loin. J’ai d’abord cinglé sa bite avec l’aiguille, concentrant les coups sur le gland qui pointait timidement. Je massais aussi les testicules plus durement. Après, constatant que sa bite tardait à grossir, j’ai pressé la pointe de l’aiguille à la base. Elle s’y est enfoncée de quelques millimètres à peine, mais cela a suffi à ce que Martens réagisse enfin. Ses mains se sont crispées sur mes seins ; il a pâli, fermé les yeux et j’ai tapoté l’aiguille avec l’ongle. Pour la première fois, sa bite a commencé à s’animer, prenant de la vigueur. Troublée par ce phénomène, j’ai pris une seconde aiguille d’un de mes seins pour la planter dans la peau de ses couilles. Je ne me trompais pas, il appréciait vraiment qu’on le pique ainsi, car son gland s’est dénudé, grossissant à vue d’œil.

Mon désir, émoussé à la vision de son sexe inerte, a repris le dessus. J’ai piqué une à une toutes les aiguilles sur sa bite, faisant perler le sang par endroits, dans ma précipitation. Sa bite atteignait maintenant une dimension incroyable, le gland nu prêt à exploser. Je me suis cependant retenue de le percer lui aussi. En sueur comme Martens, j’ai contemplé sa bite hérissée d’aiguilles. Je gardais mes cuisses serrées sur mon sexe inondé. Martens s’est redressé sur le lit, et de la même voix il m’a demandé d’arrêter ce supplice. J’ai tiqué, car il ne me paraissait guère sincère. J’éprouvais certes des remords à le torturer mais j’avais aussi envie de pousser l’expérience jusqu’au bout. Je me suis donc mise à tapoter les aiguilles pour qu’elles vibrent. L’effet produit a dépassé mes souhaits, car il s’est tassé sur le lit, la bite dirigée vers mes mains en une invitation non déguisée. Plus je lui malmenais le sexe, plus son bas-ventre s’animait. Toute mon énergie retrouvée se concentrait sur la bite soumise à mes caprices. Je n’avais pas besoin de la toucher car elle se cabrait d’elle-même. Je me suis penchée une dernière fois dessus pour lécher le gland rond et rouge vif, mais malheureusement je n’ai pas pu le sucer car l’infirmier s’est plaqué contre moi et a éjaculé. Son sperme a giclé sur mes seins et sur mon ventre et j’ai failli jouir à mon tour. Ses doigts me pinçaient durement les tétons. Il s’est couché en travers du lit, vidé mais toujours en érection, sans doute à cause des aiguilles encore en place.

Je me suis rapprochée de lui, bien décidée à le stimuler afin qu’il bande de façon normale. Je ressentais un violent désir pour sa bite maculée de sperme et de mouille. Il m’a regardée d’un air gêné mais mon instinct me soufflait qu’il ne voulait pas en rester là lui non plus. J’ai tripoté ses couilles tout en enlevant petit à petit les aiguilles, stimulée par ses soupirs de plaisir. Contrairement à mon attente, sa bite a fini par se ramollir. Déçue par sa faiblesse, je l’ai masturbée avec méchanceté. Je lui écrasais les testicules aussi fort que possible, tout en pinçant le gland entre deux doigts.

J’étais vraiment dans un état second, les seins durs comme de la pierre et le sexe en eau. Je ne me souciais pas que le reste de l’équipe puisse rentrer plus tôt que prévu ou qu’une urgence se présente au dispensaire. Il me fallait ranimer coûte que coûte sa bite car j’en mourais d’envie. Epuisée par ces efforts inutiles, je me suis assise sur ses cuisses. Sans reprendre ma respiration, j’ai ramassé les aiguilles étalées sur les draps et je les ai fichées sur sa poitrine avec rage. Martens a tremblé de la tête aux pieds. Frottant sa bite contre mon pubis, j’ai secoué les aiguilles. Sa réaction a été radicalement différente. Sa bite a en effet regagné en vigueur et après cinq minutes, il bandait de nouveau. Pour maintenir son érection j’ai appuyé davantage le gland sur mes poils frisés, ce qui semblait produire sur Martens un effet puissant. J’étais désormais jalouse de son excitation et je voulais obtenir ma part de plaisir. J’ai soulevé mon cul en prenant appui sur son ventre et je me suis placée en équilibre au-dessus de sa bite. Elle a glissé sur l’intérieur de ma cuisse avant de s’écraser sur mon clitoris. Je n’ai eu qu’à la tenir droite pour enfin m’asseoir dessus sans problèmes.

Sa bite a coulissé dans mon orifice lubrifié et a rempli en entier mon vagin. Les parois intimes de mon sexe distendues au maximum, j’ai bien cru que je ne pourrais pas bouger, clouée à son sexe si robuste. Martens, passif depuis que je le chevauchais, a levé les mains afin d’atteindre mes seins. Je me suis légèrement courbée pour qu’il puisse les caresser puis j’ai commencé à onduler du bassin. Au début je ne parvenais pas à maîtriser mon désir, j’étais trop impatiente de sentir sa bite remuer en moi. Je me suis calmée peu à peu, apprenant à monter et descendre sur sa verge. Avec la mouille accumulée, j’ai rapidement éprouvé un plaisir immense à être pénétrée ainsi, en profondeur.

J’ai pourtant ressenti au bout d’un moment une certaine faiblesse chez l’infirmier. Les aiguilles n’agissaient plus et il menaçait de perdre son érection. J’ai donc jeté mes dernières forces dans un ballet frénétique pour prolonger le plaisir. Je montais aussi haut que possible avant de retomber violemment, jusqu’à ce que je jouisse enfin. Mon orgasme a déclenché celui de Martens, qui s’est vidé en me tenant les hanches. Je me suis détachée de lui, secouée par une jouissance fulgurante. D’un œil distrait, je l’ai regardé ôter les aiguilles de son torse et les ranger dans leur étui. Un climat de gêne réciproque s’est instauré entre nous, une fois le plaisir dissipé. J’ai regagné ma chambre, juste à côté, les jambes en coton et l’esprit vide.

Lorsque le docteur Legall et les autres sont revenus, nous étions enfermés chacun dans notre chambre.

CHAPITRE VII

Le docteur Legall a songé à moi pour tenir le nouveau dispensaire. Les travaux de rénovation de la maison s’achevaient rapidement. Situé en bordure de la rivière Saigon, ce second centre de soins était plus modeste que l’autre. Legall m’en a proposé la gestion car au fil des semaines il avait pu juger de mes compétences. Pour compléter l’équipe, j’aurais à mes côtés Nadine, qui ferait ainsi le lien entre les deux dispensaires, et Tran. Legall estimait en effet qu’à quelques mois de son examen final d’infirmière, la jeune Vietnamienne était parfaitement capable de donner des soins hors de ses heures de cours. En fait, je crois qu’il désirait secrètement qu’elle soit là pour des raisons très différentes, qui m’échappaient. Véronique m’a bien entendu félicitée pour cette promotion mais je ne partageais guère sa joie après coup.

D’abord Nadine me semblait toujours aussi antipathique ; ensuite je me méfiais de Tran, véritable vicieuse camouflée sous des airs studieux. J’ai participé à l’aménagement du centre, aidée par Martens. Il n’a fait aucune allusion à la séance d’acupuncture et il se montrait dorénavant plus aimable avec moi. Sans doute pour que je ne révèle pas son secret si bizarre...

La veille de l’ouverture officielle, je suis montée à l’étage du premier dispensaire avec une liste de médicaments à prendre dans l’armoire à pharmacie. J’ai trouvé la porte ouverte et tout naturellement j’ai commencé à remplir un carton. J’en étais à la moitié lorsque le docteur Legall est apparu dans mon dos.

– Qui vous a permis de pénétrer ici sans ma permission ?

Je me suis retournée, surprise par sa colère. Je lui ai dit que la porte du local n’étant pas verrouillée, je n’avais pas hésité. Il m’a alors rappelé que seul lui et Nadine en possédaient le droit. Il m’a arraché la liste des mains et a vérifié boîte par boîte le contenu du carton.

Ses manières m’ont rappelé celles des agents de la douane, à l’aéroport, je l’ai donc laissé terminer l’approvisionnement en l’attendant dans le couloir, sans comprendre la raison de son emportement.

– La prochaine fois, vous me demanderez d’abord l’autorisation, a-t-il déclaré avant de me souhaiter bonne chance d’une voix adoucie.

Dans le fond, j’étais soulagée de travailler loin de lui car il finissait par me terroriser, avec ses manières. J’ai calé le carton à l’arrière du vélomoteur et j’ai pris la direction de la rivière Saigon. Je m’orientais désormais aisément dans la ville.

Le soir même s’est déroulée l’inauguration officielle du dispensaire. L’équipe au complet y participait, ainsi que Fei et plusieurs officiels vietnamiens. J’ai eu droit au baisemain de Fei, que j’ai accepté en rougissant. Dans un bref discours, le maire de la ville a remercié le docteur Legall pour sa contribution humanitaire. Fei a aussi pris la parole en mettant l’accent sur la qualité de notre équipe. Il m’a en particulier complimentée pour mon dévouement déjà célèbre dans le quartier de Tân Binh.

Didier, avec l’aide de la famille chez qui il logeait, s’est chargé du buffet. Le docteur Legall m’a présentée au secrétaire d’Etat chargé de la Santé, me poussant du coude pour que je lui parle. Il s’appelait Hong, il était très grand et maigre, le visage plat avec des yeux très bridés camouflés derrière des lunettes aux verres ronds. Il parlait un français impeccable et m’a séduite par sa culture et sa réserve, tout le contraire de Fei. La soirée s’est achevée vers deux heures du matin. Chaque invité est reparti en vélomoteur ou en voiture selon son rang. Cela m’a fait une drôle d’impression de me retrouver enfin seule, en compagnie de Nadine. Ce poste constituait une étape importante dans ma carrière ; je savais maintenant qu’à part un coup dur ici, je ne rentrerais pas en France pour m’ennuyer dans un hôpital.

J’ai proposé à Nadine, passablement éméchée par l’alcool de riz, de dormir un peu et de se lever à l’aube pour effectuer le ménage. Bien entendu elle a rejeté ma suggestion, exigeant que les locaux soient propres avant l’ouverture au public prévue à huit heures. Nous avons donc passé deux heures à nettoyer et à la fin je ne tenais plus debout. Je me suis couchée nue dans ma chambre au fond de la cour, derrière la maison, sans prendre de douche ; je devais dormir depuis peu quand Nadine est entrée en titubant dans la chambre. Je me suis aussitôt réveillée, le doigt sur l’interrupteur de la lampe de chevet. L’air hagard, le peignoir mal attaché, Nadine avait une bouteille à la main. Elle s’est approchée tant bien que mal du lit puis s’est figée. En dépit de ma fatigue, j’ai vite réagi en me tassant contre l’oreiller, les draps tirés jusqu’au menton.

– Inutile de cacher ton cul ! s’est-elle exclamée d’un ton vulgaire. On sait bien comment tu as obtenu ta promotion...

Elle a appuyé sur ce dernier mot avec mépris et a trébuché contre le lit. Elle s’est écroulée dessus sans lâcher la bouteille. A quatre pattes en face de moi, elle me l’a tendue. J’étais gênée de voir ses seins lourds pendre sur son ventre mais surtout la découverte de son sexe rasé m’a intriguée. Involontairement je l’ai comparé à celui de Tran. Il était plus pulpeux, avec des grosses lèvres brunes qui bâillaient de façon obscène. Pour créer une diversion, j’ai accepté de boire une gorgée d’alcool de riz au goulot. Cela m’a brûlé la gorge et j’ai eu une quinte de toux qui a amusé Nadine. Les yeux embués, je lui ai rendu la bouteille. Elle a encore bu avant de la laisser tomber par terre.

Je pensais qu’elle allait s’endormir, assommée par la boisson, mais elle s’est agenouillée sur le lit et m’a fixée d’un regard vitreux. Je me demandais ce qui se passait dans son esprit embrumé quand elle a soudain écarté les pans de son peignoir, pointant fièrement ses seins en avant. Elle les a soulevés dans ses mains sans cesser de me dévisager. Puis ses doigts ont dérivé lentement sur les aréoles larges, jusqu’à effleurer les tétons épais. Nadine s’est penchée sur moi, pressant ses seins l’un contre l’autre.

– N’aie pas peur, touche-les !

Sa figure rougie par l’ivresse m’effrayait plutôt, mais je souhaitais qu’elle s’en aille le plus vite possible, afin de dormir un peu. Agacée par son entêtement, j’ai posé une main sur un sein, frôlant au passage ses doigts. Nadine m’a alors bloqué le poignet et m’a forcée à appuyer mes doigts dessus. La fermeté de la chair m’a troublée, ainsi que le contact avec le téton qui dardait. Cette nuit-là, je n’éprouvais pourtant aucune envie de ce genre de sensations. Nadine a abandonné mon poignet et ses mains ont glissé sur son ventre. Avec une grimace salace, elle a simulé des attouchements sur son sexe lisse, avec des soupirs exagérés.

Je me sentais vraiment mal à l’aise, sans trop savoir par quel moyen mettre un terme à cette situation. Mes yeux se portaient avec insistance sur les grosses lèvres charnues qui encadraient un sexe à la chair foncée, bien plus féminin que celui de Tran. Son sexe rasé de près m’attirait pas son côté animal. Je crois que mon trouble ne lui a pas échappé, en dépit de son état, car elle a tiré sur les draps qui me protégeaient, me dénudant par surprise. Je n’ai pas cherché à cacher mes seins ou mon sexe. Nadine a lorgné sur ma touffe qui se détachait sur la blancheur des draps moites d’humidité. J’ai baissé les yeux, honteuse.

– Quand je pense que Fei a payé pour ça !

Un coup de couteau ne m’aurait pas davantage blessée. Nadine, savourant sa victoire, a avoué que Fei avait payé 1 000 dollars au docteur Legall pour s’assurer de ma virginité. Celle-ci devait prolonger sa vie, selon une vieille croyance asiatique. Je me suis mise à pleurer en apprenant la sordide vérité. Legall n’était qu’un monstre qui avait abusé de ma crédulité en m’invitant à cette soirée à Cholon. Pourtant, entre deux hoquets une autre chose me rendait folle : seule Tran avait pu le renseigner sur mon état... La trahison de la Vietnamienne ajoutait à ma confusion et je n’ai pas bougé lorsque Nadine m’a caressé le sexe. L’éclat de ses yeux m’a fascinée ; au-delà d’une ébriété certaine, je devinais un sang-froid manifeste.

Immobile sur le lit, j’ai subi ses caresses sur mon sexe, puis un index s’est enfoncé dans ma fente encore sèche. Elle l’a lové dans mon orifice jusqu’à la dernière phalange et a pu vérifier la perte effective de ma virginité. Nadine s’est amusée à remuer son doigt dans mon vagin tandis que mon cœur s’affolait dans ma poitrine. Elle l’a cependant ôté assez vite, à mon grand soulagement. Après, elle est sortie de la pièce d’une démarche chaloupée dévoilant au passage son cul et ses hanches larges.

J’ai attendu qu’elle disparaisse dans la cour pour me lever à mon tour dans l’intention de me barricader. Mais la serrure de la porte ne fonctionnait pas. J’ai aussitôt envisagé de bloquer la poignée avec une chaise, comme dans les films, mais Nadine est revenue avant que je puisse y parvenir. J’ai paniqué à la vue du rasoir jetable et de la bombe de mousse qu’elle ramenait. Ravie par ma mine effarée, elle m’a repoussée dans la chambre, apparemment moins enivrée que tout à l’heure.

– Je vais nettoyer toute cette saleté ! a-t-elle annoncé en désignant mon sexe couvert de poils.

Je n’en croyais pas mes oreilles ! L’abus d’alcool ne suffisait pas à expliquer son obsession. Réfugiée sur le lit, j’ai de nouveau protégé mon corps avec les draps, bien décidée à ne pas la laisser me toucher. Elle est venue à mes côtés et dans sa précipitation, elle a pressé le bouton de la bombe. De la mousse a giclé sur ma figure, déclenchant ses sarcasmes. Elle m’a alors menacée avec le rasoir. La vision de la lame usagée a augmenté mon angoisse ; l’appréhension m’a paralysée. Elle a tiré le drap, m’a chevauchée, à l’envers sur mon ventre, sans que je proteste.

Elle a aussitôt massé mon sexe en surface et aux abords du vagin. Mes bras inertes sur le lit se sont tendus nerveusement. Elle a secoué la bombe avant de couvrir tout mon pubis d’une épaisse couche de mousse blanche. La sensation de fraîcheur s’est vite atténuée, lorsque le rasoir a effleuré mon ventre, juste sous mon nombril. Je me suis mise à transpirer abondamment et ce brusque accès de fièvre n’a pas échappé à Nadine. Elle a introduit un doigt dans mon sexe et l’a retiré presque immédiatement.

– Si tu continues à mouiller comme ça, je vais te faire mal !

Je mouillais vraiment, émoustillée par une curiosité sans limites. La lame a mordu la lisière du pubis et a tranché une première ligne de poils. J’ai éprouvé comme une morsure, semblable à la piqûre des aiguilles de Martens. Nadine a essuyé la lame souillée directement sur les draps puis a poursuivi le rasage juste au-dessus de ma fente bien ouverte. La lame attaquait les poils en biais et Nadine devait s’y reprendre à deux fois pour les raser définitivement. Cela m’irritait la peau, j’avais l’impression qu’on m’arrachait les poils. Parfois Nadine s’interrompait pour caresser ma chair humide, un doigt enfoui dans mon vagin. Je redoutais un geste maladroit avec le rasoir, bien qu’elle paraisse maintenant dessoûlée.

Petit à petit mon pubis est devenu lisse. J’ai alors eu envie de découvrir son nouvel aspect. Nadine ne m’y a pas autorisée, agitant la bombe pour s’attaquer à l’intérieur des cuisses et aux poils qui débordaient sur les lèvres. De la mousse a jailli sur mon sexe, s’infiltrant jusque dans mon trou dilaté. Nadine a pincé une lèvre, qu’elle a tiré si fort que j’ai eu soubresaut. Plutôt que de me cramponner aux draps, j’ai allongé les bras pour la tenir par les hanches. La lame a glissé sur la lèvre pour remonter sur la cuisse. Dans sa précipitation elle a trop incliné le rasoir, ce qui a coupé la peau en surface. Cela m’a secouée et je n’ai pas pu m’empêcher de trembler.

– Quelle sotte ! Cesse donc de t’agiter de la sorte !

Nadine s’est soulevée, le rasoir toujours en main, pour s’agenouiller contre moi. Avec une douceur imprévisible, elle a tapoté mes joues comme si j’étais une de ses patientes.

– Bientôt tu seras aussi douce que Tran...

Son allusion à l’élève infirmière m’a touchée, car j’avais enfin clairement la preuve de sa trahison. Humiliée pour de bon, j’ai subi la fin du rasage les yeux au plafond, gémissant de plus en plus sous le rasoir qui me dénudait le sexe et m’excitait. L’opération achevée, mon sexe me démangeait sans que je puisse le toucher. Nadine a jeté le rasoir par terre mais a conservé la bombe. Elle s’est mise à genoux entre mes cuisses puis a introduit l’embout entre mes lèvres. Elle a soudain pressé sur le bouton et la mousse a giclé dans mon vagin avec un bruit mou. Il s’est ainsi rempli rapidement d’une mousse fraîche et onctueuse, accompagné d’une sensation très agréable.

J’ai regardé Nadine ôter la bombe et placer sa figure contre mon sexe. J’ai écarté mes jambes pour m’ouvrir au maximum. De la mousse mélangée à la mouille a suinté de mon sexe, lapée avec gourmandise par Nadine. Le goût devait l’exciter car elle s’activait sur mon sexe à grands coups de langue. Elle me suçait en aspirant le mélange gluant, ce qui m’a à mon tour enflammée, effaçant la douleur du rasoir. Mon orifice se vidait dans sa bouche et après quelques minutes, j’étais sur le point de jouir. Je me suis contractée pour contenir l’envie grandissante d’uriner qui me tenaillait depuis un moment. La langue de Nadine a joué avec mon clitoris, et là je n’ai pas pu me retenir j’ai pissé sur sa bouche et elle a eu à peine le temps de se redresser, le menton dégoulinant de mousse et de mouille.

J’ai inondé les draps, tandis que Nadine m’observait avec fascination. J’éprouvais un plaisir presque aussi fort que l’orgasme, mon sexe ruisselait, la perte de mes poils me délivrait sans doute d’une gêne trop longtemps supportée. Nadine a retrouvé sa mauvaise humeur à mon égard.

– Il faudra laver ces draps avant l’ouverture ! Et tâche d’être présentable, tu empestes !

Elle est sortie à reculons, sans nouer son peignoir. Je me suis assise péniblement, j’ai consulté mon réveil il ne me restait qu’une heure pour oublier ce qui venait de se passer.

CHAPITRE VIII

J’ai rapidement apprécié mon autonomie, dans le nouveau dispensaire. J’en ai organisé le fonctionnement de manière plus simple qu’au siège de l’organisation, avec l’approbation du docteur Legall. A part le strict contrôle des médicaments, il m’accordait toute latitude dans ma gestion, ce qui n’arrangeait pas l’humeur de Nadine. Pourtant, depuis la soirée d’inauguration et le rasage de mon sexe, elle se contentait de me parler uniquement pour des motifs professionnels. Le soir, par exemple, elle rentrait dormir à Trân Binh et je restais seule dans la maison.

Au début j’appréciais cette solitude, surtout après des journées à voir défiler des dizaines de malades n’ayant pas les moyens de se rendre dans un hôpital d’Etat. Tran m assistait après ses cours et arrivait vers 15 heures, en général, jusqu’au soir. J’ai appris à mieux la connaître, finissant même par croire que je me trompais à son sujet. Elle se montrait passionnée par son futur métier d’infirmière et il me semblait qu’elle possédait les qualités pour devenir médecin. J’ai su par hasard par Véronique que la jeune Vietnamienne ne voyait plus le docteur Legall. J’attendais cependant une occasion pour l’interroger sur la nature de leurs relations.

Après deux semaines d’un rythme trépidant, Tran m’a proposé une balade à Vung Tau, à deux heures de Ho Chi Minh, pour nous y baigner. J’ai obtenu l’autorisation d’utiliser une voiture de Fraternité Sud et nous sommes parties le samedi matin de bonne heure. Véronique n’a pas voulu nous accompagner pour d’obscures raisons ; la Nissan étant spacieuse, les trois sœurs de Tran sont venues, après qu’elle m’eût poliment demandé la permission.

C’est dans une ambiance joyeuse et par une route chaotique que nous avons atteint Vung Tau, lieu de villégiature pour les Français au temps de la colonisation. Les plages, surplombées par des villas anciennes, ressemblaient à une carte postale sable blanc, palmiers et mer couleur émeraude. Tran a choisi une crique isolée. Ses sœurs portaient toutes un maillot de bain une-pièce, pudique. Je me suis changée à l’abri des buissons, à l’écart des adolescentes. Tran a pourtant trouvé le moyen de me surprendre au moment où j’allais enfiler mon slip.

Elle est demeurée immobile devant moi, l’air innocent et impassible. J’ai croisé son regard lorsqu’elle a découvert mon sexe rasé, où quelques poils commençaient à poindre. La disparition de ma toison si fournie l’a intriguée, mais elle a simplement fait demi-tour en silence. J’ai rougi bêtement en me hâtant de mettre mon bikini. Au bord de l’eau, je me suis encore sentie gênée par mes gros seins, moulés par le haut du maillot. Les autres n’y prêtaient cependant guère attention, trop occupées à s’asperger avant d’entrer dans la mer. J’ai plongé à mon tour pour fuir ces complexes qui m’étouffaient.

Tran s’est révélée une excellente nageuse, très à l’aise en surface ou sous l’eau. Je me suis détendue dans la chaleur agréable qui m’enveloppait, alors que les trois sœurs, vite essoufflées après quelques brasses, regagnaient le rivage. Tran s’est mise à nager autour de moi, s’amusant à agiter l’eau avec ses bras. Les gouttes giclaient sur mes seins et ma tête par vagues successives. Tran a soudain disparu. Sur la plage, des Blancs en maillots ridicules étalaient des serviettes à faible distance de notre parasol. A leur allure il ne pouvait s’agir que des coopérants techniques russes qui pullulaient au Vietnam.

L’eau a bouillonné et quelque chose s’est enroulée le long de mes jambes ; j’ai d’abord pensé à une algue avant de réaliser que Tran venait de passer sous moi et remontait dans mon dos. Elle a soufflé en secouant ses longs cheveux noirs, la bouche grande ouverte. Elle a replongé presque aussitôt après m’avoir aspergée. Cette fois elle a frôlé mes cuisses puis ses mains se sont posées sur mes hanches. Avant que je devine ce qu’elle manigançait, elle a tiré mon slip de bain vers le bas. Je me suis débattue en battant des jambes, mais je n’ai réussi qu’à m’empêtrer, le maillot baissé sur mes chevilles. Il a fallu que je me tortille avec maladresse, la tête sous la surface, pour attraper mon slip. Tran en a profité toucher mon sexe lisse, en passant une main entre mes cuisses. De surprise, j’ai bu la tasse avant de reprendre pied, les yeux piqués par le sel.

Tran est réapparue devant moi, insolente. Son regard m’a perturbée davantage que son geste. Essoufflée par l’effort, j’ai nagé vers la plage, suivie de près par elle. En présence de ses sœurs, je ne pouvais rien lui dire et cela a un peu gâché la journée.

Une averse au milieu de l’après-midi a interrompu la baignade. Tran a suggéré de rentrer à Ho Chi Minh pour y finir le week-end. Avec ses sœurs qui insistaient bruyamment, elle a souhaité que je vienne chez ses parents afin que je les rencontre. Je n’ai pas pu refuser.

J’ai reçu un accueil digne d’un ministre. Les parents de Tran, fonctionnaires à la Poste, m’attendaient dans leur maison plutôt cossue, située en bordure de Cholon. Ils m’ont remerciée d’avoir eu la gentillesse d’emmener leurs filles à la mer. A la différence de Tran, ils ne parlaient qu’anglais. Le soir ils ont tenu à ce que je dorme chez eux. Après le meilleur repas que j’ai pris au Vietnam, l’idée de devoir retourner seule au dispensaire ne m’enchantait guère, aussi ai-je dit oui. La mère m’a guidée à l’étage, dans une chambre préparée.

Les jeunes filles sont venues me souhaiter bonne nuit, avant de s’éparpiller dans la maison. Je me suis couchée nue sous la moustiquaire, éreintée. Curieusement je n’ai pas réussi à trouver le sommeil. En dépit de l’air conditionné, je me tournais dans tous les sens sur le lit, couverte de sueur et nerveuse. Au moindre bruit dans la rue, je tendais l’oreille. On a tapoté à la porte de ma chambre. Une voix aisément identifiable a demandé la permission d’entrer. Sans attendre la réponse, Tran, en robe de nuit légère qui dévoilait son corps aux courbes juvéniles, s’est avancée, portant un plateau.

– J’ai pensé qu’un peu de thé vous aiderait à dormir...

Elle a déposé une théière et deux tasses sur le tapis devant mon lit. Gênée par ma nudité, je l’ai priée de me passer ma robe. Assise en équilibre sur les talons, à la manière asiatique, elle n’a pas semblé m’entendre. Elle a versé le thé brûlant dans les tasses. Devinant qu’elle jouait encore avec moi, j’ai soulevé la moustiquaire et je me suis assise en tailleur en face d’elle, comme si c’était une chose parfaitement naturelle. En réalité je n’en menais pas large, honteuse de mes seins proéminents et de mon sexe rasé.

Tran m’a tendu une tasse que j’ai dédaignée. J’attendais qu’elle boive la première car je me méfiais des boissons qu’on m’offrait, depuis la soirée avec Fei... Tran a souri de façon angélique, peut-être amusée par mon comportement puéril. Ses yeux sombres plantés dans les miens, elle a avalé son thé par petites gorgées et avec des bruits de langue. Elle me subjuguait. Tout à coup je me suis mise à haleter, la chaleur était devenue accablante. Ce n’est qu’après son départ que j’ai constaté qu’on avait coupé l’air conditionné dans ma chambre...

Mes gros seins se soulevaient en tremblant. J’allais goûter le thé pour calmer ma tension quand Tran m’a touché un sein du bout des doigts. Aussitôt le souvenir de notre étreinte dans ma chambre, au siège de l’organisation, a ressurgi. J’ai mollement protesté. Elle a haussé les épaules en me chuchotant de garder le silence à cause de ses parents dans la chambre voisine.

Elle jouait avec mes nerfs et j’ai dû me contracter pour ne pas gémir lorsqu’elle a pincé mes tétons. Elle s’est agenouillée devant moi sans lâcher mes seins. Mes bouts ont durci en quelques instants entre ses doigts qui les martyrisaient, tirant dessus comme pour les arracher. J’étais la proie d’une fille vicieuse qui me palpait. Ses mains ont caressé mon ventre, ses doigts ont atteint la lisière de mon pubis aux reflets sombres, là où les poils n’allaient pas tarder à repousser.

Avec une délicatesse inhabituelle, Tran a tripoté mes lèvres à présent aussi lisses que les siennes, puis a plongé deux doigts dans ma fente encore plus chaude que ma peau en sueur. Une liqueur abondante suintait de mon orifice ouvert. Ses doigts s’y sont lovés tandis qu’elle se plaquait contre moi, sa bouche à la hauteur de mes seins. Ses parents ou une de ses sœurs auraient pu surgir à l’improviste, je crois que je n’aurais pas bougé. Tran a suçoté mes bouts durs, passant de l’un à l’autre sans cesser de fouiller mon sexe. Les mains sur le tapis, je m’abandonnais à ses caresses, consciente de ma faiblesse. Tantôt ses canines mordaient mes mamelons, tantôt elle donnait un coup de langue sur les aréoles.

L’odeur de sueur et de mouille se mélangeait aux effluves sucrés du thé. Après un intermède sur mon clitoris, la Vietnamienne a soudain reculé, avant de traverser la chambre sur la pointe des pieds. Les cuisses écartées et les seins rougis, j’ai vacillé sur le tapis, honteuse d’avoir été abusée une fois encore. Je me suis roulée en boule pour contenir l’excitation qui enflammait toujours mon sexe.

Je commençais à somnoler contre le lit lorsque Tran est revenue de façon furtive. Cette fois, elle a verrouillé la porte avant de me rejoindre. Elle tenait à la main une boîte laquée noire, longue et rectangulaire. Bêtement j’ai pensé qu’elle allait m’offrir un cadeau pour se racheter, mais j’étais loin d’en imaginer la véritable nature. Pour lui prouver mon indifférence, je me suis allongée sur le lit en prenant bien soin de rabattre la moustiquaire. Je la voyais debout, le visage impénétrable, à travers le voile très fin. Elle ne disait rien, gardant la boîte contre ses seins menus. Elle a fini par s’attaquer aux ficelles fermant la moustiquaire et s’est faufilée à mes côtés.

En dépit de ma rancune, je n’ai pas eu le cœur de la repousser. Je ne songeais d’ailleurs pas à cacher ma nudité, espérant presque qu’elle me caresse à nouveau.

– J’ai pris ça dans la collection de mon père...

La jeune fille a posé la boîte sur mes jambes étendues. Intriguée par tant de mystères, j’ai soulevé le couvercle décoré d’écailles argentées. J’ai regretté ma curiosité en découvrant à l’intérieur, sur un écrin de velours, un phallus d’une trentaine de centimètres, couvert de laque brune, au gland monstrueux, et muni de couilles rondes comme des boules de billard. J’ai rabaissé violemment le couvercle, rouge de honte devant cette bite obscène.

– Elle ne vous plaît pas ? a questionné Tran, déçue.

Elle m’a confisqué la boîte pour y saisir la bite d’un brun brillant. Elle a frôlé mes jambes avec, en remontant vers mes cuisses. Bien que choquée, je ne parvenais pas à détacher mon regard du gland nu aux contours nets qui me donnait la chair de poule. Tran a contourné mon sexe pour atteindre le nombril, sur lequel elle a écrasé le gland. J’avais mal au ventre à force de retenir mon souffle, guettant avec une angoisse mêlée de curiosité la progression de la bite. Le silence de Tran renforçait cette sensation, ainsi que la nonchalance de ses mouvements. Le contact de la bite froide a été une véritable torture. Je me suis bientôt tortillée en gémissant, au comble de l’excitation. Je ne pouvais plus dissimuler mon état, tendant mes seins en avant vers la bite. Tran s’est amusée à les faire bouger avec le bout lisse avant de le frotter durement sur mes tétons dardés. Entre ses mains délicates, la bite semblait encore plus énorme. Tran a profité de ma bouche ouverte pour y introduire le gland, qui s’est engouffré en cognant mes dents au passage.

Les joues déformées par la bite, je pouvais tout juste remuer la langue et déglutir. Tran l’a lâchée plusieurs secondes et j’ai dû mordre dans la laque pour éviter que le phallus ne tombe. Elle m’observait d’un air étrange, les tempes emperlées de sueur, ses petits seins pointant à travers sa chemise de nuit vaporeuse. J’ai frissonné de plaisir à la vue de ses tétons érigés, mordant davantage dans le faux sexe. Tran l’a dégagé avec une extrême lenteur, il était dégoulinant de salive. J’ai à peine eu le temps d’en lécher le bout que Tran a serré la bite dans sa main et l’a plongée, tête en bas, entre mes cuisses ouvertes. De l’autre main elle a écarté mes lèvres baveuses puis a collé le gland dans ma fente. Incrédule, je l’ai regardé entourer les couilles de ses deux mains et peser de tout son poids pour que le phallus me pénètre de moitié.

Il s’est immobilisé, dilatant à l’extrême les parois de mon orifice. Tran a marqué une pause, reculant afin de juger l’effet produit. Pour la première fois depuis son intrusion dans ma chambre, ses traits se sont animés et son visage à la peau couleur d’ivoire s’est coloré d’excitation. Etalée sur le lit, je baignais dans une moiteur insupportable, sous la moustiquaire qui nous enveloppait. Après une caresse sur la bite saillant hors de mon sexe, Tran a ôté sa chemise de nuit en la passant par les épaules. Ses seins pointus m’ont donné envie de les toucher mais je ne pouvais pas bouger, paralysée par la bite.

La jeune fille s’est ensuite couchée sur moi à l’envers, les jambes repliées autour de ma tête et le haut du corps au-dessus de mon sexe. Ses seins ont frotté mon ventre pendant qu’elle tripotait les couilles rondes et lourdes. Petit à petit, elle s’est animée, ses hanches ondulaient et son cul frôlait ma figure. Elle possédait la souplesse d’une danseuse et la fougue d’un animal. Avec en prime une perversion naturelle, car elle n’a pas tardé à enfoncer davantage le phallus, par des va-et-vient vigoureux dans mon sexe. Au début, j’ai subi sa fougue en grimaçant, la bite me distendait de manière désagréable ; puis, grâce au frottement insistant du buste de Tran sur mon ventre, j’ai fini par y trouver du plaisir et je me suis accrochée à son cul souple.

Mon geste a eu le don de la calmer un peu et j’ai pu garder son sexe fendu au niveau de ma bouche. Sa chair dégageait un parfum douceâtre qui attisait mon envie de la goûter. Les mains plaquées sur son cul, je n’ai eu qu’à redresser le cou pour que ma bouche se colle à ses lèvres humides. Nous nous sommes alors livrées à une joute érotique si violente que dans de brefs éclairs de lucidité, j’ai eu peur que son père n’entende nos plaintes. La bite laquée me possédait mieux qu’une bite normale, ou du moins je le croyais, sans doute à cause des mots obscènes que Tran murmurait en français, entre deux râles. De mon côté, ma langue plongeait dans son sexe aussi profondément que le permettait ma position. J’aimais aussi lécher son pubis très doux et mordiller ses lèvres tendres. Tran a soudain perdu tout contrôle d’elle-même. Son cul a échappé à mon étreinte et son corps s’est cabré, comme électrocuté.

Elle a planté une dernière fois la bite couverte de mouille dans mon trou béant, et crispée au-dessus de moi, elle a joui, ses ongles enfoncés dans mes cuisses. Son orgasme a été communicatif puisque juste après j’ai éprouvé la même jouissance, renforcée par le fait que Tran secouait la bite dans mon sexe et que chaque vibration prolongeait mon plaisir, jusqu’au bord de l’évanouissement.

Mon sexe enfin libéré, Tran s’est blottie contre mon flanc. Elle m’a demandé la permission de dormir avec moi, ce que j’ai accepté sans me poser de questions.

Le matin, il fallait se lever tôt car toute la famille se rendait à la pagode. Tran a soigneusement essuyé le phallus avant de le ranger dans la boîte, puis s’est éclipsée sur la pointe des pieds. Lorsque son père m’a questionnée pour savoir si j’avais bien dormi, je n’ai pas pu m’empêcher de penser qu’il collectionnait des choses vraiment bizarres. A moins que Tran ne m’ait encore menti...

CHAPITRE IX

Mon dispensaire fonctionnait parfaitement bien et je débordais d’activité. Présente du matin au soir, je finissais la journée sur les genoux. Tran, en pleine période d’examens, ne venait plus en ce début du mois de mai. Quant à Nadine, le docteur Legall a exigé qu’elle parte à Hanoi où le centre de soins déclinait en raison d’une mauvaise gestion. Il fallait une poigne de fer pour le remettre en route, rôle qui convenait bien à Nadine. J’avoue avoir été soulagée par son départ, même si pendant deux jours j’ai eu un surcroît de travail. Finalement Véronique a pris le relais, s’établissant provisoirement dans la chambre de Nadine. On ne se voyait que trop rarement depuis quelques temps, aussi nos retrouvailles ont-elles été chaleureuses.

Le docteur Legall est passé le premier jour pour vérifier si tout allait bien, puis a demandé à voir la liste des médicaments en stock. Sachant qu’il n’admettait pas d’erreurs sur ce chapitre, je tenais scrupuleusement à jour le registre des médicaments distribués gratuitement à nos patients. Il a sorti une calculatrice de sa poche et s’est livré à de rapides calculs. Apparemment satisfait il m’a annoncé l’arrivée prochaine d’un lot de médicaments en provenance des USA, via la Thaïlande à cause de l’embargo américain à destination du Vietnam. Sur le coup, je n’ai pas vraiment réfléchi à ses paroles anodines, trop occupée à vacciner les enfants d’une école voisine.

Legall est reparti avec la Nissan en m’annonçant que je l’aiderais à la réception du lot pendant l’absence de Nadine. Il avait besoin d’une personne de confiance. Cela m’a embarrassée vis-à-vis de Véronique, plus ancienne que moi à Fraternité Sud.

Véronique continuait à fréquenter assidûment la cathédrale de Tân Binh ; elle y allait en fin d’après-midi en vélomoteur pour s’y recueillir. J’avais déjà remarqué en faisant le ménage dans sa chambre une bible aux pages froissées posée sur la table de chevet. Quand je l’avais un jour interrogée sur sa foi, elle m’avait répondu que cela l’aidait à vivre, avec une certaine tristesse dans la voix. Pensant à une blessure intérieure encore douloureuse à évoquer, je ne lui en parlais jamais.

Mais un matin, je l’ai surprise au saut du lit, pas réveillée, chose inhabituelle chez elle qui d’ordinaire se levait la première. Je l’ai ainsi vue à moitié nue pour la première fois, ses seins étaient de taille moyenne, en poire, terminés par des bouts épais. Pudique, elle m’a tourné le dos, le temps d’enfiler une tunique vietnamienne ; j’ai cependant aperçu avec effroi des cicatrices récentes sur son dos, longues et rouges. Intriguée, je me suis permis de l’approcher et de lui prendre la main. Ses yeux bleus se sont dérobés à mon regard et j’ai dû lui tenir le menton pour l’obliger à me fixer. Je l’ai pressée de questions sur l’origine de ses marques mais elle a tenu bon, évoquant sans conviction un accident. Je n’ai pas insisté, bien décidée pourtant à ce qu’elle se confie à moi à un moment mieux choisi.

Dès lors, j’ai guetté chaque occasion où elle se déshabillait, pour la douche ou pour se coucher. C’est là que j’ai remarqué le luxe de précautions dont elle s’entourait pour ne pas dévoiler son corps. Son refus de se baigner à Vung Tau s’expliquait, mais la crainte de la nudité contrastait avec son caractère ouvert et sa gentillesse.

Un soir, je me suis faufilée comme une voleuse dans le couloir et j’ai collé mon œil contre le trou de la serrure. Je n’étais pas très fière d’agir de la sorte mais un besoin irrésistible de savoir me tenaillait. Je distinguais à peine les contours de la chambre, mais le lit était dans l’axe. Véronique se déshabillait près de la fenêtre, sa silhouette se découpait dans la faible lumière. Elle s’est approchée du lit, entièrement nue, me tournant le dos. Je la découvrais ainsi pour la première fois, non sans émotion... Ses longs cheveux blonds tombaient en cascade au creux de ses reins et son cul pommelé, cambré, rehaussait sa taille. J’ai pâli en discernant, quand elle a noué ses cheveux en chignon, les marques qui striaient ses omoplates. J’allais me relever, pensant que ma collègue se couchait mais je me trompais.

Elle a ouvert le tiroir de la table de chevet et en a sorti quelque chose ressemblant à un fouet de taille réduite ou à un martinet. Véronique s’est ensuite agenouillée face à la porte. Après une prière, les mains jointes et les yeux clos, elle a ramassé le martinet à trois lanières et a commencé à se flageller avec une violence inouïe. Les lanières claquaient sur son dos, ses seins tremblaient à chaque impact. Je regardais avec fascination son pubis blond cendré, presque aussi touffu que le mien autrefois.

La punition n’a duré que quelques minutes, sans que j’aie le courage de l’interrompre. J’ai attendu le lendemain pour me poster à nouveau derrière la porte. Toute la journée j’avais épié ma collègue dans l’espoir de percer son secret. J’aurais aimé me rendre au siège de l’organisation afin d’y consulter son dossier personnel, mais je craignais d’alerter Legall. Après un repas dans un petit restaurant du quartier, selon notre habitude, nous sommes montées dans nos chambres vers minuit. J’ai patienté cinq minutes. Je n’ai pas été déçue car le même scénario s’est reproduit.

Après avoir rassemblé des arguments pour justifier mon intervention, j’ai ouvert en grand la porte et je suis demeurée dans l’encadrement. Surprise par mon apparition, Véronique a lâché son martinet et a bondi sur moi, en sanglots.

– Tu n’as pas le droit ! a-t-elle crié en essayant de me repousser dans le couloir.

J’ai alors fait ce qu’on réserve aux malades en crise, je l’ai giflée sur les deux joues. Ebahie, Véronique a reculé vers le lit, puis s’est couchée dessus à plat ventre. Ses larmes m’ont autant émue que la vue de son cul rebondi, légèrement entrouvert par sa position. Je me suis penchée sur elle pour la consoler, lui caressant les cheveux. Puis je suis descendue à la pharmacie afin d’y prendre une crème destinée à cicatriser ses blessures. Elle s’est débattue, ce qui m’a obligée à lui donner des claques sur le cul jusqu’à ce qu’elle se calme. Je ne la reconnaissais pas. Vaincue par mon autorité, elle sanglotait, la figure enfouie dans l’oreiller.

J’ai enduit mes mains de crème au parfum d’amande, avant de l’étaler légèrement sur les stries rouges qui s’entrecroisaient sur sa peau blanche. J’affectais un certain détachement, comme s’il s’agissait d’une patiente normale. En fait je me sentais toute drôle de la toucher ainsi. De temps en temps, mon regard déviait sur ses fesses qui bâillaient, l’envie d’enduire sa raie avec de la crème me venait... Petit à petit, mes soins ont porté leurs fruits Véronique a fini par arrêter ses jérémiades. En équilibre sur un coude, elle s’est retournée vers moi.

– Surtout, ne dis rien à personne ! J’ai déjà de la chance que le docteur Legall ait bien voulu de moi dans l’organisation.

Sur le moment, j’ignorais encore la signification de ce demi-aveu. Ma collègue m’a saisi le bras, me pressant de garder le silence. J’ai juré, de plus en plus troublée par sa nudité. Son cul et son sexe généreux s’offraient à moi sans pudeur. Rassurée par ma promesse, elle s’est étendue sur le dos, malgré les marques fraîches et m’a invitée à m’asseoir à ses côtés. Le choc passé, elle ne semblait plus craindre d’afficher sa nudité. Je me suis donc installée sur le lit, et elle m’a gauchement embrassée sur le front pour me remercier. Je ne me suis pas dérobée, quand sa bouche a frôlé la mienne au passage.

Véronique s’est encore davantage collée contre moi, ses seins écrasés sur ma robe. Prise d’une impulsion subite, je l’ai enlacée. La chaleur de sa peau douce a aussitôt provoqué en moi un désir impérieux d’aller plus loin. Je me suis dégagée pour embrasser un mamelon, tout en tenant ses seins l’un contre l’autre avec mes mains. Véronique a subi ma langue et mes dents en silence. Seul son corps se raidissait de la tête aux pieds, ce qui m’excitait.

J’ai continué à lécher ses tétons, puis son ventre, enfonçant ma langue dans son nombril. Le goût un brin salé de sa peau m’a fait perdre la tête. J’ai plongé mon nez dans son pubis aux poils blonds très souples, à peine frisés. Son sexe aux lèvres généreuses et à la chair d’un rose vif a achevé de me mettre dans tous mes états. J’ai reniflé la chair imprégnée de son odeur intime, épicée.

Véronique s’est défendue mollement lorsque j’ai exploré sa fente close de la pointe de la langue, en écartant ses lèvres de mes doigts en fourche.

– Arrête ! C’est sale... a-t-elle soupiré.

Le son de sa voix a renforcé mon désir de la sucer. J’ai tâtonné pour ramasser le martinet, découvrant avec intérêt les trois lanières d’une trentaine de centimètres, terminées au bout par des petites billes métalliques. J’ai brandi le martinet au-dessus de son visage afin de la dompter. Elle a fermé les yeux en signe de soumission. J’ai alors aspiré son clitoris, l’amenant rapidement à darder entre mes lèvres. Ses cuisses se sont ouvertes peu à peu et j’ai pu enfouir ma langue dans son orifice étroit et encore sec. Je transpirais dans ma robe, à la limite de l’étouffement. Pourtant je ne songeais pas à l’ôter, obsédée par l’envie de sortir ma collègue de sa torpeur.

Elle ne réagissait plus à mes caresses ; malgré ma salive dans son vagin, elle se montrait toujours aussi coincée. Les bras le long du corps, elle donnait l’impression d’être ailleurs. Au lieu de me décourager, son apparente indifférence m’a énervée. J’ai serré le manche du martinet, déterminée à l’utiliser. J’ai promené les lanières sur ses seins, les boules métalliques frottaient ses tétons. Véronique a frissonné, manifestant enfin une certaine réaction. J’ai insisté, cette fois en lui assenant un coup sur les seins. Par manque d’habitude je n’ai pas su doser ma force et elle s’est mordu la lèvre inférieure de douleur. Je commençais à regretter mon geste quand elle m’a soudain arraché le martinet des mains.

– Tu n’as pas le droit de t’en servir !

Elle m’a bousculée sur le lit puis m’a chevauché le ventre. Je ne la reconnaissais plus. La figure animée de tics nerveux et le regard méchant, elle a tiré sur ma robe, si fort qu’elle l’a déchirée. Je me suis protégé la face de mes bras croisés, abasourdie par sa transformation subite. Les lanières ont claqué sur mes gros seins à plusieurs reprises, à une telle vitesse que je ne pouvais pas les éviter. Véronique s’est défoulée sur moi en m’imposant une punition identique à celle qu’elle s’infligeait apparemment chaque soir. Elle a marqué une pause pour m ordonner d’enlever ma robe. Encore bouleversée, je l’ai retirée. Elle a réclamé que je me défasse de mes sous-vêtements. C’était maintenant mon tour d’être gênée de lui montrer mon corps nu, mon sexe lisse et mes seins lourds. Mon pubis rasé a ranimé sa colère

– Tu as commis un péché ! s’est-elle exclamée en pointant le martinet sur mon sexe.

Son obsession religieuse finissait par m’inquiéter. Elle a libéré mon ventre pour s’agenouiller contre ma hanche. Là elle a recommencé à me frapper les seins, les lanières souples ont mordu mes mamelons, meurtrissant la peau sensible. Je n’ai cependant pas cherché à la retenir... Après, Véronique est redevenue, pour quelques minutes, une infirmière, enduisant de crème mes seins marqués, avec une vigueur telle que mes bouts ont durci sous ses doigts. J’ai mouillé, honteuse d’éprouver pareille excitation. Elle a noté la rougeur de mes joues et a glissé le manche du martinet entre mes cuisses. Le bois dur s’est insinué entre mes lèvres, évoquant aussitôt le godemiché de Tran...

L’image a redoublé l’humidité de ma vulve, ma mouille bavait sur le manche. Véronique l’a reniflé avec dégoût, avant de l’introduire entre les petites lèvres, ses doigts prenant appui sur le pubis. Elle évitait d’effleurer les muqueuses directement de sa main, ce qui me déroutait, Le bois m’a pénétrée en profondeur jusqu’à l’extrémité où étaient fixées les lanières. J’avais les cuisses grandes ouvertes, un morceau de bois planté dans mon orifice trempé. Véronique me semblait vraiment dérangée, elle continuait ses imprécations à propos de mes péchés et de ma perversion. Les doigts tremblants, elle a secoué le manche de haut en bas. Il heurtait les parois de mon vagin, et ses secousses ont produit l’effet contraire à celui qu’elle souhaitait : plus elle l’agitait, plus j’ondulais du bas-ventre. J’aurais joui si, excédée ou jalouse de mon plaisir avoué, elle n’avait interrompu les mouvements frénétiques du martinet. Elle l’a arraché de mon sexe d’un coup mais j’ai croisé les jambes pour le retenir.

Alors, Véronique s’est vraiment fâchée, m’obligeant par des coups à me placer à quatre pattes au pied du lit. Je la trouvais encore plus désirable, en colère. J’ai eu l’imprudence de fixer sa chatte entrouverte tandis qu’elle me menaçait avec le martinet. Elle est aussitôt passée derrière moi pour me cingler le cul jusqu’à ce que je baisse la tête.

Les lanières résonnaient, les billes claquaient sur ma peau rougie. Inconsciemment je me cambrais dans l’attente des coups et j’exhibais mon sexe avec l’envie inavouable qu’elle le malmène de nouveau.

– Je vais t’ôter le goût du péché !

Son délire mystique ne m’inspirait plus de crainte, au contraire, cela pimentait mon désir, je la provoquais en relevant mon cul aussi haut que possible, les jambes toujours plus écartées afin qu’elle voie ma fente juteuse aux lèvres qui pendaient. A bout de souffle, Véronique s’est jetée contre moi et m’a ceinturé les jambes, sa figure hallucinée plaquée contre mon cul. J’ai failli choir du lit. Elle s’est calmée lentement, le temps d’ouvrir mes fesses et de promener sa langue dans ma raie. De la pointe, elle m’a chatouillé l’anus. J’ai ondulé des hanches, mon cul allant et venant tandis que Véronique l’agrippait afin de mieux le lécher. Elle a même tenté d’y introduire sa langue.

J’avais envie qu’elle me suce aussi le sexe mais elle semblait l’ignorer, malgré la mouille qui suintait de ma fente. A force de frustration, j’ai renversé ma collègue sur le dos et je me suis couchée sur elle tête-bêche. Je l’ai contrainte à s’ouvrir ; elle a cédé après une série de plaintes. Puis j’ai soudain changé de position, préférant qu’elle se mette à genoux, le visage contre le sol. La vision de son cul tendu m’a surexcitée.

J’ai introduit le manche du martinet dans sa raie, jusqu’à ce que le bout arrondi heurte l’anus. Ensuite, sans écouter ses supplications, j’ai poussé pour qu’il pénètre, forçant le sphincter. Le manche fiché dans son cul dépassait, les lanières pendaient. J’ai joué à le faire bouger dans son rectum, tout en palpant son sexe par dessous. J’ai constaté avec satisfaction un écoulement de mouille, ses lèvres se sont ramollies.

La main entre ses cuisses, j’ai aussitôt enfoncé deux doigts soudés dans son vagin lubrifié. Véronique a gémi, implorant soudain que je la fouette. Elle divaguait, ses orifices béaient. Je la masturbais en me cassant le poignet pour pénétrer au plus profond son sexe tendre.

Le martinet bougeait tout seul par l’ondulation frénétique de son cul. Le mouvement de mes doigts dans son sexe m’a amenée à l’orgasme. Les yeux révulsés et les seins gonflés par un désir trop fort, j’ai joui en me touchant la chatte. Mon plaisir fulgurant a gagné Véronique, dont le sexe en eau m’a échappé. Le plaisir l’a jetée à terre, le manche toujours enfoui dans son cul. Je l’ai retiré par petites secousses afin de prolonger ses cris.

Je l’ai embrassé ensuite tendrement, mais la tension de l’orgasme dissipée, j’avais honte de ce moment d’égarement. Elle m’a priée de la laisser seule.

La nuit a été longue, peuplée d’images de son sexe blond et de ses fesses lisses. Quand je me suis réveillée, mon sexe était encore humide.

CHAPITRE X

Jusqu’au retour de Nadine, je n’ai pas cessé de travailler douze heures par jour. Véronique et moi terminions nos journées sur les genoux. Un grand bol de soupe sur le trottoir constituait le soir notre seul moment de détente véritable ; les gens du quartier nous connaissaient assez pour nous aborder et nous réclamer des conseils. Véronique trouvait néanmoins le temps d’aller à la cathédrale en m’assurant qu’elle ne se flagellait plus. Depuis l’autre soir, nous n’avions plus invoqué ce qui s’était passé entre nous, aussi honteuses l’une que l’autre de nos débordements.

Un matin qu’il pleuvait des cordes, une voiture officielle noire avec le fanion du Parti communiste sur les ailes a stoppé devant le centre de soins. Le chauffeur est descendu, il a demandé à me voir, insistant pour me remettre un pli en main propre. Véronique m’a appelée. Le chauffeur m’a tendu la lettre cachetée avec une courbette avant de claquer des talons et de repartir. J’ai décacheté l’enveloppe. Elle contenait une lettre à en-tête du secrétariat d’Etat chargé de la santé. M. Hong, rencontré lors de l’inauguration du centre, me fixait rendez-vous le lendemain à son bureau, près de l’ancienne ambassade américaine.

Il n’indiquait pas de motif, mais une question d’intérêt public. Véronique m’a conseillé d’en aviser Legali, car il serait sans doute mieux informé sur l’objet de cette rencontre.

Le téléphone du centre étant en dérangement à cause des orages, j’ai pris un vélomoteur pour aller au siège de Fraternité Sud. Selon Legall, il ne s’agissait que d’une convocation de routine, destinée à faciliter l’importation des médicaments américains. Il me chargeait le soin de régler les détails techniques avec Hong, pendant que lui s’occupait de préparer la distribution sur tout le Vietnam. Rassuré par son explication, je lui ai promis de faire tout mon possible pour réussir.

Sobrement vêtue d’une robe beige et de souliers plats, j’ai attendu une heure dans l’antichambre du secrétaire d’Etat. Les jambes croisées, je triturais nerveusement mon sac à main. Je buvais le thé qu’un serviteur chauve avait apporté dès mon arrivée. J’allais finir par me ronger les ongles. Quand enfin Hong a ouvert la lourde porte capitonnée et m’a invitée à entrer dans son bureau. Un antique ventilateur aux pales en bois brassait l’air moite. Hong ne transpirait pas ; il était vêtu d’un pantalon gris et d’une chemisette blanche qui soulignait sa maigreur. A peine assise, je suais à grosses gouttes. Je me suis tamponné discrètement les tempes et le front pendant que le Vietnamien classait des papiers. J’évitais de le regarder, intimidée par son allure calme et austère, ses lunettes de myope. Il a sorti une chemise d’un tiroir, l’a posée devant lui et a parcouru lentement les quelques feuillets qu’elle contenait.

– Je ne crois pas pouvoir donner satisfaction à votre organisation… a-t-il déclaré en s’adressant enfin à moi. L’importation de médicaments est très réglementée ici...

Je ne m’attendais pas à ce genre de problèmes. Legall m’avait parlé d’une formalité, et voilà que Hong faisait des difficultés. Rassemblant mon courage, je me suis faite l’avocate de Fraternité Sud, sous son regard impassible. Il a balayé mes arguments d’un geste fataliste qui a mis un terme à mon discours. Après un coup d’œil à sa montre, il m’a proposé une collation afin de discuter tranquillement. Dans un français élégant, il a ajouté qu’une belle femme méritait mieux qu’un bureau démodé.

Nous sommes donc passés dans un salon voisin, luxueux. Différents plats nous y attendaient suivant la coutume locale. Hong m’a désigné un canapé tandis qu’il s’installait dans un fauteuil en face de moi.

Je me suis aperçue trop tard de la mollesse des coussins. On s’y enfonçait, si bien que je me trouvais dominée par le Vietnamien, qui lorgnait sur mes jambes. Mal à l’aise, je tirais en pure perte sur le bas de ma robe, pour cacher mes genoux. Hong a picoré parmi les plats, m’encourageant entre deux bouchées à l’imiter. Trop mal à l’aise, je n’ai guère mangé.

A un moment, je me suis à demi levée, ouvrant involontairement les cuisses.

– Ne bougez pas ! a ordonné Hong en pointant les baguettes dans ma direction.

Figée, en équilibre instable au bord du canapé, j’ai senti mon pouls s’accélérer. La robe relevée à mi-cuisses laissait voir ma culotte blanche. Bien qu’il fût très myope, j’ai discerné chez Hong une évidente fascination pour ma culotte pâle. Il a soigneusement essuyé ses baguettes en ivoire et d’un claquement sec il a exigé que je relève davantage ma robe. J’ai protesté. Sans hausser le ton, Hong m’a montré la porte. Il continuait à manipuler les baguettes, leur cliquetis devenait insupportable à mes oreilles.

Par peur de mécontenter Legall, je me suis tue ; l’impassibilité du fonctionnaire me dégoûtait autant que sa mise en scène minable. Pour lui prouver qu’il ne m’impressionnait pas, j’ai retroussé ma robe sur mes seins, l’estomac cependant noué par le trac. Il a d’abord gobé une bouchée de porc laqué avant de s’intéresser à ma culotte. J’ai rougi quand il a ajusté ses lunettes, comme un instituteur au début d’un cours. Ses yeux bridés ne lâchaient plus mon sexe qu’on devinait rasé sous la dentelle. Nouveau ballet des baguettes : cette fois il voulait carrément que j’ôte la robe... Bien que remplie de honte, j’étais subjuguée par le mouvement des baguettes. Une drogue ne m’aurait pas rendue plus docile. J’ai obéi, et je me suis vue en sous-vêtement devant ce haut dignitaire, tassée sur un canapé trop moelleux. Je fuyais son regard inquisiteur, dans l’attente d’un autre ordre tout aussi odieux.

– Il fait vraiment chaud, chère amie, mettez-vous à l’aise...

J’ai dégrafé mon soutien-gorge. Mes seins ont jailli, Hong n’en perdait pas une miette, calé dans son siège, l’air froid. En fait, sa bouche pincée et le tic de ses doigts remontant sans arrêt ses lunettes trahissaient son émotion.

– N’avez-vous rien oublié ?

Je m’y préparais. Je l’ai supplié de me laisser tranquille, sans que cela l’affecte. Je me suis levée maladroitement, coincée entre la table basse et le canapé. Je me suis penchée en avant, mes gros seins pendant, afin de baisser ma culotte. En équilibre sur un pied, j’ai hésité. Un simple claquement de baguettes a eu raison de ma volonté. Je suis demeurée debout, nue, les jambes serrées et les joues brûlantes de honte. D’une voix suave, Hong m’a alors demandé de m’approcher.

J’ai contourné la table, gênée par mes seins qui se balançaient. Hong a pointé les baguettes jointes vers mon sexe. Le regard bas, il m’a frotté le pubis avec, enfonçant les extrémités arrondies entre mes lèvres décollées. Il a parcouru ma fente avant de me donner les baguettes d’un geste brusque.

– J’ai faim, a-t-il simplement dit en décroisant les jambes.

Je n’en revenais pas. Je m’attendais à une humiliation sexuelle supplémentaire, alors qu’il désirait que je le fasse manger !

Presque soulagée par cet enfantillage, je les ai prises ; je les maniais facilement, j’ai pioché dans le premier plat à ma portée. Tremblant un peu en mettant un morceau de légume dans sa bouche, mais Hong a paru satisfait. Il a mastiqué avec application, une main plaquée sur mes seins. Courbée devant lui, j’ai attendu qu’il finisse. Il me pinçait les tétons. A la seconde bouchée, il s’est intéressé à mon sexe. Il a tapoté mes lèvres en les étirant entre ses doigts maigres. La bouchée suivante, il a carrément introduit son index dans mon orifice, m’obligeant à me casser en deux. Bien qu’assis, il me dominait. Son doigt me caressait le fond du vagin, je me sentais moite, sans force.

Il m’a libérée le temps que je lui tende une boulette de riz. Là il a préféré que je remplace les baguettes par mes doigts... Je lui ai présenté le riz mais il a gardé la bouche fermée. Lorsqu’il l’a rouverte, il m’a mordu tout en frottant mon clitoris avec un pouce. Haletante, j’étais partagée entre la douleur et le plaisir lancinant éprouvé dans mon sexe. Mes jambes fléchissaient, mes tétons dardaient sans être sollicités. Après, il a voulu boire du thé. Je lui ai tourné le dos le temps de remplir une tasse, ce qui lui a permis de toucher mon cul avec les baguettes.

Le faire boire n’a pas été chose facile. Il s’est tassé dans le fauteuil, si bien que j’ai dû me pencher davantage. D’un signe de la main, Hong m’a fait m’agenouiller. Je me suis donc placée entre ses jambes ; je me sentais ridicule, nue contre cet homme qui sirotait son thé avec nonchalance. Mes seins frôlaient son pantalon et je ressentais un vague frémissement entre mes cuisses. Les bras le long du corps, je ressemblais à une pénitente devant son confesseur. Après le thé, Hong a paru s’assoupir. Les mains sur les accoudoirs et la tête inclinée, il gardait les paupières closes. Déconcertée, j’ai songé à le quitter mais d’une légère pression sur mes épaules, il m’a rappelée à l’ordre. Je n’avais aucune idée de ce qu’il attendait de moi. Il s’est décontracté sur son fauteuil et d’une voix lasse m’a avertie que dans une demi-heure un autre rendez-vous l’attendait. J’ai reniflé, sur le point de pleurer et dans mon désarroi, j’ai pris appui sur ses cuisses pour me lever.

Mes seins ont touché sa braguette. Il a tressailli, ses yeux de nouveau aux aguets derrière ses lunettes. Ses doigts m’ont encouragée à m’intéresser de près à son bas-ventre. Avec un sentiment à la fois de peur et de curiosité équivoque, j’ai tiré sur la fermeture Eclair, j’ai plongé une main dans l’ouverture. Des bouffées de chaleur m’étouffaient, j’ai tapoté sa bite en haletant. J’étais plutôt déçue de la sentir au repos. Il ne bandait pas, malgré sa mise en scène. J’ai dégagé sa bite. Hong s’est cambré. Son pubis très poilu m’a étonnée. Sa bite à l’air, j’ai décalotté le gland. L’inertie de Hong n’a pas duré longtemps. Il a suffi que je masse le gland pour qu’il ait un début d’érection. Son sexe à la peau brune a grossi lentement, gagnant en volume et en longueur au rythme de mes attouchements. Sa bite était longue, le gland violacé disproportionné par rapport au reste. J’ai serré ses couilles jusqu’à ce que sa verge se développe entièrement, toute droite hors du slip. Le secrétaire d’Etat, les lunettes de travers et le front en sueur, m’a encerclé la nuque avec ses mains et m’a contrainte à le sucer.

Sa bite a heurté ma joue et laissé une trace humide dessus. L’odeur aigrelette du gland a agi comme un véritable aphrodisiaque sur mes sens survoltés. Je l’ai tout de suite saisie pour l’engloutir en entier. Son goût douceâtre m’a fait mouiller sans retenue. J’étais plaquée contre son ventre, en train de le lécher, lorsque le téléphone a sonné. Hong n’a pas bougé, me tirant juste par les cheveux afin que je continue ma fellation.

Ma langue parcourait sa bite aux veines saillantes de haut en bas, j’ai même englouti ses couilles hérissées de poils drus pour les mordiller. Hong m’a repoussée et je me suis accrochée à ses cuisses pour ne pas tomber en arrière, recrachant sa bite. J’ai voulu terminer ma fellation, mais il a brandi les baguettes d’un air menaçant. Son sexe enduit de salive se balançait au dessus de ma figure, suscitant mon envie. A ma stupeur, Hong s’est rajusté. Au même moment, on a tapé à la porte capitonnée. D’une voix aiguë, Hong a prié la personne d’entrer.

Son chauffeur s’est planté au garde-à-vous devant lui, en essayant de garder les yeux fixes. Pourtant il louchait sur moi, nue et agenouillée près du fauteuil.

– On m’attend à une réunion du Parti, a déclaré Hong. Mon chauffeur va vous raccompagner.

D’une courbette il a pris congé, m’abandonnant dans une posture indécente. Le chauffeur, plus petit que Hong mais tout aussi mince, a attendu que la porte soit refermée pour oser me regarder. Sa figure plate était en proie à une vive émotion. Il m’a observée en silence. Quand j’ai voulu me mettre debout, il m’a désigné le canapé. Je m’y suis traînée, à quatre pattes. Le Vietnamien ne cessait de jeter des regards furtifs vers la porte.

Je me suis étendue sur le dos en ouvrant largement les cuisses. Les yeux fascinés par mon sexe plein de rosée. L’homme s’est jeté sur moi, une main sur sa braguette. Il extrait sa bite en érection, aussi longue que celle de Hong. Après des coups de reins maladroits, il m’a pénétrée en s’accrochant à mes seins. J’étais tellement en manque, après la rupture de tout à l’heure, que j’ai accueilli sa bite avec un plaisir fulgurant, accru par le fait qu’il ne parlait pas et que je ne le connaissais pas. Sa bite coulissait par violentes saccades qui m’épuisaient. J’avais du mal à contenir sa frénésie, il cherchait à me posséder jusqu’au fond du vagin et y parvenait presque. Il me prenait en toute hâte, insensible à mes sensations, comme si je n’étais qu’une prostituée. En moins de cinq minutes il a éjaculé, alors que j’étais à deux doigts de l’orgasme. Je l’ai forcé à rester dans mon sexe en le tenant par la ceinture, sa bite baignant dans un mélange de mouille et de sperme. Il a encore bougé, la bite toujours dure, jusqu’à ce que je jouisse enfin.

Apeuré par ce coït express avec une Occidentale, le Vietnamien s’est rajusté vite fait et m’a pressée de m’habiller en me tendant mes vêtements.

Dehors, je l’ai congédié, préférant prendre un cyclopousse pour rentrer. J’avais besoin de sentir la brise, si rare à Ho Chi Minh en cette saison, sur mon visage, comme pour balayer mes remords.

CHAPITRE XI

Le retour de Nadine à Ho Chi Minh a marqué le début d’une période agitée dans l’organisation. Véronique a retrouvé sa place au premier dispensaire, tandis que Nadine se plaignait déjà de la saleté et du laisser-aller de « mon » centre. Elle est arrivée par le train de nuit, un dimanche matin. Après un rapide passage chez le docteur Legall pour lui rendre compte de ma mission, elle s est attelée au ménage comme une folle. Je lui trouvais l’air visiblement surmenée, les traits tirés et les yeux cernés. La fatigue d’un long voyage ne suffisait pas à expliquer son état fébrile. Je regrettais Véronique, qui depuis notre séance houleuse ne se flagellait plus.

Tran ne venait désormais que ponctuellement et je me suis donc efforcée de conserver mon calme devant Nadine. Aux repas nous mangions chacune de notre côté. Au fil des jours, les malades se sont plaints de sa mauvaise humeur permanente et de son manque de sympathie. Certains ont même refusé qu’elle leur fasse des piqûres à cause de ses maladresses répétées. J’hésitais encore à en parler à Legall, pensant que son état allait s’améliorer. De plus, le docteur, irrité par les retards successifs dans la livraison des médicaments américains, n’était guère disponible. Aussi ai-je préféré attendre le moment opportun en prenant mon mal en patience. J’ai eu tort car bientôt Nadine a manifesté un penchant aggravé pour l’alcool de riz, qu’elle buvait entre deux patients du matin au soir.

Avec la chaleur insupportable et la forte humidité de l’air, elle titubait en fin d’après-midi. Sa haine à mon égard n’a cessé de croître. Elle m’accusait devant les patients de lui voler sa place, moi, une simple infirmière de province.

Le soir, je m’enfermais à double tour dans ma chambre par crainte qu’elle surgisse à l’improviste, ayant en mémoire le rasage de mon sexe. Didier est venu nous aider lors d’une épidémie de fièvre provoquée par des moustiques. Sa présence a semblé mettre un terme aux remarques acides de Nadine. Didier me respectait, sans doute pour que j’oublie ses séances de photos érotiques avec les Vietnamiennes... Après le travail il retournait chez la famille qui l’hébergeait. Un soir pourtant Nadine a insisté pour que tous les trois nous dînions ensemble. J’ai trouvé cela suspect, car en général elle mangeait léger avant de se coucher.

Didier a montré un enthousiasme un peu factice, le regard dans le vague. Je sentais que lui aussi était embarrassé par les sautes d’humeur de notre collègue et qu’il souhaitait que la situation ne s’envenime pas entre nous. Nadine a commandé à un restaurant voisin le dîner ainsi que de la bière. Didier a aménagé un coin propre dans la cour intérieure et fixé une rallonge et un ampoule sur l’unique arbre du centre, afin de profiter de la brise nocturne. Un gamin a étalé les différents plats sur une planche servant de table et a servi à chacun une bière dans un verre plein de glace. Durant tout le repas je n’ai presque pas parlé. Didier intervenait parfois, davantage soucieux de s’empiffrer, alors que Nadine causait seule, passant du coq à l’âne ou riant pour rien. Elle buvait au goulot bière sur bière.

Didier est devenu entreprenant, il a frôlé mes jambes à maintes reprises avec insistance. A la fin, j’ai éloigné ma chaise pour l’éviter, agacée par son manège d’adolescent attardé. En outre ses fréquents clins d’œil appuyés sur mes seins me mettaient mal à l’aise.

Je grignotais une mangue quand Nadine a battu des mains comme une gamine :

– Didier, prends-nous en photo !

Il n’a pas répondu, les lèvres luisantes de graisse. Il s’est levé pour attraper le Polaroïd qu’il trimballait toujours en bandoulière car il aimait surprendre les gens sur le vif, dans les rues de la ville. J’aurais préféré voir ce genre de photos que ce que j’avais découvert dans ses album secrets... Par chance, un orage a éclaté, mettant provisoirement un terme à une pénible séance de photos. Nous sommes montés à l’étage ; sur le balcon qui donnait sur la cour, Didier nous a photographiées l’une à côté de l’autre, bras dessus bras dessous. Sur le cliché, elle n’a pas apprécié mon sourire figé.

– Prétentieuse ! s’est-elle exclamé en le déchirant.

Elle m’a bousculée dans sa chambre, par la porte-fenêtre ouverte en grand. Depuis qu’elle l’occupait à la place de Nadine, le ménage n’était pas fait, des bouteilles vides s’amoncelaient autour du lit sur lequel elle m’a poussée sans ménagement. Je me suis affalée sur le dos, prête à me rebiffer. Didier, soudain tendu, a pressé le déclencheur de son appareil. Le flash m’a éblouie et je n’ai pas eu le temps de me mettre debout.

Nadine m’a maintenue par les épaules pour m’obliger à rester couchée, un genou plaqué sur mon ventre. Elle m’a giflée et son visage au-dessus du mien m’a épouvantée. Didier virevoltait d’un bord à l’autre du lit, prenant cliché sur cliché.

– Tu vas moins faire la fière...

Elle a saisi une paire de ciseaux de couture sur la table de chevet et a glissé les pointes sous mon tee-shirt. Elle l’a coupé net, du ventre jusqu’au col. J’ai fermé les yeux en priant pour qu’elle ne me transperce pas un sein avec les pointes. Nadine a écarté le tissu et dévoilé ainsi mon soutien-gorge. Avec la complicité de Didier qui m’a immobilisé les bras, elle a tranché le sous-vêtement entre mes seins.

– Une photo, vite ! a-t-elle réclamé.

Aussitôt Didier a obéi dès qu’elle a dénudé ma poitrine d’un geste théâtral. Je me suis débattue en pure perte. J’ignore si cela était prémédité, mais Nadine donnait des ordres et Didier obéissait. Pour m’humilier, Nadine a palpé mes seins, ses ongles enfoncés dans ma peau souple, les pressant afin que les tétons jaillissent. Elle les cognait aussi l’un contre l’autre, comme des ballons, à la grande satisfaction de l’infirmier qui s’enhardissait à en réclamer davantage.

Cette hystérie s’est calmée, le temps qu’ils contemplent les photos. Nadine me les a mises sous le nez et j’ai été choquée par mes seins déformés en gros plan, par les mains qui les pétrissaient.

– Pas mal ! Je suis pourtant convaincue qu’elle a mieux à nous montrer.

Le visage dégoulinant d’une sueur aigre, Didier se prenait maintenant au jeu. Il ne bougeait pas, debout au pied du lit, braquant sur moi le Polaroïd. Nadine a dégrafé ma jupe, l’a baissée sur mes jambes. Didier a marqué un temps d’arrêt à la vue de mon slip échancré qui dévoilait mon sexe parsemé de poils encore ras. Nadine n’a pas caché sa répulsion, en passant sa main sur mon sexe, les doigts déployés. Elle n’a eu qu’à tirer dessus pour que je sois vraiment nue. Didier a rechargé son appareil tandis que je reculais sur les draps chiffonnés, les jambes relevées afin de masquer mon sexe. Nadine a contourné le lit et m’a rejointe en retroussant sa robe courte. Elle ne portait rien dessous. Son pubis était rasé. Didier n’a pas raté l’occasion de nous photographier côte à côte, mais s’est plaint de ma mauvaise volonté. Comme si elle n’attendait que ça, Nadine m’a secouée par les épaules en me soufflant son haleine qui empestait la bière

– Ceci va peut-être te rendre docile...

Sans me quitter des yeux, elle a tâtonné derrière elle sur la table de chevet. Elle a pris une boîte en fer dont je connaissais le contenu une seringue dans un étui antiseptique. Amusée par ma peur, elle l’a agitée au-dessus de mes seins avant de sortir la seringue et de fixer l’aiguille, à grand-peine car elle tremblait trop. Elle l’a remplie avec un produit dont je n’ai pas pu lire l’étiquette. Didier s’est épongé le front avec un mouchoir sale. J’ai essayé d’intercepter son regard fuyant. J’étais prête à accepter des poses scabreuses s’ils ne me piquaient pas. Nadine m’effrayait. Elle manipulait la seringue à quelques millimètres de mon sexe, ou bien flirtait avec les tétons du bout de l’aiguille. La gorge nouée, je lui ai promis de coopérer, Radoucie, elle m’a écarté les jambes avec une poigne de fer. L’alcool lui procurait une force étonnante. Elle a massé ma fente du bout des doigts, afin que l’autre puisse photographier mon sexe en gros plan.

J’avais honte d’être offerte de la sorte à l’objectif, mais par peur de la seringue, je ne bougeais pas. Nadine a alors planté l’aiguille dans l’oreiller, près de ma tête, avant de se pencher sur mes cuisses. Elle a pris soin de repousser ses cheveux en arrière pour ne pas masquer ma fente sur la photo... Elle a posé sa bouche sur mes lèvres et frotté son nez contre mon pubis, tandis que je me raidissais avec un sentiment de répulsion. Sa langue a fouillé ma chair et a déniché mon clitoris. Elle s’y est attardée, la pointe de sa langue me titillait, puis elle m’a sucée avec zèle.

Elle entrecoupait ses coups de langue de grognements, les doigts cramponnés à mes cuisses. Sa langue se nichait en profondeur dans mon orifice. Je n’ai pas pu dissimuler l’excitation ressentie dans mon sexe, pendant qu’elle me chatouillait le vagin. Je me suis sentie fondre peu à peu de l’intérieur. Nadine l’a vite noté, levant la tête, la figure écarlate et la bouche souillée par la salive.

– Elle n’aime pas que les Vietnamiennes !

L’allusion à Tran m’a donné envie de la gifler. A cause de son regard fiévreux et de la seringue, je n’ai pas réagi. Didier lui a montré la série de photos, qu’elle a à peine regardées. Je me suis vue, les cuisses ouvertes, la tête de Nadine coincée entre elles, et sur certains clichés, mon sexe béait comme une fleur obscène aux pétales éclatés.

Nadine s’est tortillée pour ôter sa robe. Complètement nue, elle s’est agenouillée contre moi dans une pose salace, soulevant ses seins à deux mains. Comme lors de la séance de rasage, j’éprouvais un émoi grandissant devant ses seins aux aréoles sombres et son sexe épilé avec soin. Ses seins ont écrasé les miens puis elle a remué son torse. Le frottement de ses tétons m’a excitée, malgré ma honte d’apercevoir Didier photographiant mon sexe largement fendu et tout brillant de mouille. Pourtant Nadine n’a pas été plus loin dans sa provocation. Elle s’est assise en tailleur, exigeant que l’infirmier lui donne le Polaroïd.

– A ton tour maintenant de servir de modèle !

L’idée l’a visiblement paniqué car il a tenté de se dérober. Telle une furie, elle l’a secoué par le bras jusqu’à ce qu’il daigne bouger. Il est venu sur le lit, les yeux rivés sur l’appareil. Nadine l’a encore houspillé. Il a commencé à déboutonner son short, mais elle l’a stoppé :

– Attends, Isabelle meurt d’envie de t’aider !

Elle m’a pincé une cuisse pour que je déshabille son acolyte. A contrecœur, je me suis rapprochée de lui, gênée par son odeur de transpiration. J’ai défait les trois boutons, tiré sur le short et le slip. J’ai éprouvé une sensation différente quand sa bite s’est dressée, libre. Le flash m’a éblouie à cet instant. Je ne voyais plus Nadine, uniquement concentrée sur la bite qui se cabrait dans ma paume. Didier s’est serré contre moi dès que je l’ai masturbé avec lenteur, fascinée de voir sa bite grossir encore.

Le flash a crépité, le temps qu’il bande au maximum.

Il s’est intéressé à mes seins, j’ai eu la chair de poule lorsqu’il a touché mes tétons. J’ai continué à le caresser, m’attardant sur le gland que je pinçais entre deux doigts. J’aimais sa forme parfaite et sa grosseur, qui évoquaient le phallus laqué de Tran. J’ai griffé ses couilles, prête à introduire mon index dans son cul, mais Nadine est intervenue à nouveau. Elle a interpellé Didier, lui a indiqué de s’allonger. Avec une docilité incompréhensible, il s’est plié à sa voix dure. Nadine ne semblait plus sous l’influence de l’alcool.

Vautré sur le dos, Didier a sagement attendu la suite.

De mon côté, je fixais sa bite droite comme un pieu, le gland luisant. D’un coup de coude, Nadine m’a fait signe de m’asseoir sur la queue, face à l’appareil photo. J’ai chevauché Didier, tenant sa verge à la base. Les jambes de chaque côté de ses hanches, je me suis petit à petit empalée sur sa bite. Le gland a glissé entre mes lèvres humides, puis a forcé mon orifice entrouvert. Je suis restée en équilibre quelques secondes, savourant la sensation intense qu’il me procurait à cause de son épaisseur. Mes muscles intimes jouaient déjà pour le retenir dans mon vagin.

La suite a échappé à mon contrôle. Un flash m’a aveuglée et je suis retombée lourdement sur le bas-ventre de l’infirmier. Sa bite m’a pénétrée d’un seul trait jusqu’aux couilles. Malgré la mouille qui assouplissait mes muqueuses, j’ai bien cru qu’il me déchirait le ventre.

Je ne pouvais pas bouger, empalée sur l’infirmier immobile. Trop gros pour réussir à me soulever d’un coup de reins, il s’est contenté de me caresser le cul, un doigt vrillé dans ma raie moite. Je n’ai rien fait pour lui faciliter la besogne, au contraire. J’ai décollé mes cuisses de ses hanches, contractant aussi mon ventre afin d’alléger la pression de sa bite dans mon vagin. Nadine m’a tapoté les joues en me parlant comme à une fillette. Sans transition, elle m’a giflée puis m’a griffé les seins, s’attardant en particulier sur les aréoles. J’ai involontairement tressailli sous le choc, et la bite s’est animée dans mon sexe. Plutôt que de subir la colère de Nadine, j’ai remué le bassin d’avant en arrière.

Petit à petit j’ai maîtrisé les ondulations de mes hanches, soulevant mon cul toujours plus haut. Je retombais ensuite violemment sur la bite, en retenant mon souffle, excitée de ne pas voir la figure de Didier. Il n’était plus qu’une grosse queue qui fouillait mon sexe et me procurait des sensations délicieuses.

Les yeux mi-clos, j’oubliais Nadine qui me photographiait. Didier s’est redressé pour m’enlacer, j’étais à présent assise sur lui. il a donné un coup de reins qui l’a immédiatement conduit à l’éjaculation. Il finissait à peine de se vider que j’ai joui à mon tour, les cheveux défaits et la peau ruisselante de sueur.

Le docteur Legall ne m’a pas laissé le temps de savourer mon plaisir. Il a fait soudain irruption dans la chambre, s’est figé à la vue de Nadine qui trépignait en tentant en vain de changer la pellicule. Il a évalué la situation en une fraction de seconde, sans montrer sa surprise de nous voir nus tous les trois. Je n’oublierai cependant pas son regard glacial, quand il m’a réclamé de descendre sur-le-champ chercher une seringue et un puissant sédatif pour calmer Nadine qui délirait.

J’ai filé, l’estomac noué. Didier a aidé Legall à maîtriser Nadine qui se débattait. Dès qu’elle a sombré dans le sommeil, le docteur a voulu entendre notre version des faits. Honteuse, j’ai écouté Didier qui lui racontait tout. Legall a rendu son verdict d’un ton sans appel

– Nadine sera rapatriée dans les plus brefs délais à Paris pour raisons sanitaires.

Il m’a tendu les photos et nous a quittés sans qu’on comprenne le motif de sa visite inopinée. Didier s’est esquivé lui aussi en n’osant pas me regarder. Une fois seule, j’ai brûlé les clichés dans une poubelle.

CHAPITRE XII

Le départ de Nadine a provoqué un choc dans l’organisation. Une tension palpable s’est installée au sein de l’équipe, aggravée par le fait que le docteur Legall ne manifestait aucun regret pour son ancienne assistante. A sa décharge, cet épisode ennuyeux survenait à un moment critique pour Fraternité Sud si Hong, le secrétaire d’Etat à la Santé, refusait l’importation du stock de médicaments américains, la vie même de notre organisation se trouvait menacée. Le docteur Legall m’a de nouveau affecté Véronique, ce qui m’a redonné le moral. Je n’étais pourtant pas satisfaite par le renvoi en France de Nadine. Quelque chose clochait dans son comportement, et mettre sa folie passagère sur le compte du climat ou de la fatigue nerveuse me semblait trop simpliste.

Je n’ai dès lors eu qu’une idée en tête consulter le dossier de chacun des membres de l’organisation. Tâche difficile, voire impossible, en raison de la présence quasi permanente de Legall au siège. L’occasion s’est finalement présentée le matin où il a reçu une convocation au cabinet de Hong. Il m’en a informée car je suivais l’affaire à ses côtés. Il m’a dit de passer à son bureau vers 13 heures, après son rendez-vous. J’ai patienté jusqu’à midi puis j’ai laissé Véronique seule au dispensaire. Le temps de sauter sur mon vélomoteur, j’ai roulé aussi vite que possible dans les rues grouillantes d’Ho Chi Minh.

Martens et Didier s’occupaient d’un groupe de vieillards. Ils m’ont tout juste saluée. Ils me rendaient responsable du renvoi de leur collègue. Par chance, le bureau de Legall n’était pas fermé à clef. Je m’y suis cloîtrée avant de m’intéresser au coffre-fort mural. J’en connaissais la combinaison, ayant vu Legall l’ouvrir en ma présence plusieurs fois. La porte blindée a grincé sur ses gonds. Le coffre comprenait trois étagères en acier ; sur la première, se trouvaient plusieurs liasses de dollars destinés au fonctionnement de l’organisation ; les dossiers étaient sur la dernière, rangés dans une boîte d’archives. Par un sursaut de conscience, j’ai failli les remettre en place. Le besoin de connaître la vérité a finalement balayé mes scrupules.

Assise sur le siège de Legall, j’ai étalé les chemises sur le bureau. Celle du dessus concernait Véronique. J’ai parcouru les photocopies de papiers officiels, découvrant avec stupeur que mon amie avait commis une erreur médicale, dans un hôpital parisien, avant d’intégrer Fraternité Sud. Elle pensait sûrement se racheter ici tout en développant un penchant inquiétant pour la mortification. J’ai examiné le dossier de Didier un document de justice indiquait une condamnation pour attouchements sexuels sur des malades, dans une clinique privée... J’ai refermé son dossier avec dégoût.

Je regrettais déjà ma curiosité lorsqu’on a donné un violent coup de pied dans la porte. La clef est tombée par terre et quelqu’un en a introduit une autre dans la serrure. Je n’ai pas eu le temps de ranger les chemises dans la boîte, le Belge est entré comme un fou. A la vue de la boîte, il a immédiatement deviné le motif de ma visite.

Martens a verrouillé la porte derrière lui, puis il s’est planté devant moi.

– Instructifs, ces papiers, n’est-ce pas ?

Il m’a regardée remettre la boîte dans le coffre et le fermer.

– Pour les garces comme toi, rien ne vaut une bonne correction !

Je l’ai vu ôter son ceinturon de cuir et l’enrouler autour de sa main. J’ai reculé contre le mur, mettant le siège entre lui et moi. Il a agité le ceinturon au-dessus de sa tête. La fenêtre du bureau étant grillagée, je ne disposais d’aucun moyen de fuite. Et Didier ne bougerait pas pour me secourir...

– Je vais t’enlever l’envie de fouiner. Tu as eu Nadine, mais ça ne marchera pas avec moi !

Il a renversé la chaise avec le talon et m’a fouetté les jambes jusqu’à ce que je me mette à genoux devant lui. Il me dominait, sanglé dans son pantalon kaki. Il a enroulé l’épais ceinturon autour de mon cou et l’a serré au maximum. J’ai ouvert démesurément la bouche pour respirer. L’angoisse me paralysait. D’une secousse, Martens m’a ordonné de le sucer. Ma tête était au niveau de sa braguette. J’ai voulu lever les yeux sur lui mais d’un coup sec il m’en a empêchée. Prisonnière, j’ai tiré sur sa braguette avec maladresse. J’ai dégagé sa bite en érection. La situation le faisait donc bander...

– Les mains dans le dos ! Tu es punie !

J’ai obéi à cet ordre aboyé à la manière d’un soldat. Ma bouche a raté sa bite qui oscillait sous mon nez. A plusieurs reprises, le gland a dérapé sur mes joues ou sur mon menton. il a fallu que je me penche doucement pour le gober entre mes lèvres. J’étais tentée par un réflexe naturel de lever les mains vers sa bite, mais à chaque fois Martens, d’une pression sur le ceinturon, stoppait mon élan. Les mains dans le dos, je me suis soumise à cette fellation. J’avalais la queue dure, puis je reculais la tête pour la retenir par le gland. Après quelques allers et retours, le ceinturon a tremblé dans la main du Belge.

Je l’ai sucé de plus en plus vite ; son sexe sortait parfois de ma bouche. Après une dernière impulsion, il m’a plaquée contre son bas-ventre, m’étouffant avec sa bite. Il a éjaculé sans relâcher sa pression. J’étais cependant si excitée par son sperme qui giclait dans ma gorge que je ne sentais plus le cuir qui m’étranglait. Les couilles vidées, Martens m’a délivrée. Il a essuyé sa bite visqueuse sur mes lèvres et mes joues, puis il m’a tourné le dos en silence et a rejoint Didier. Vexée et honteuse, j’ai quitté le dispensaire avec le goût amer du sperme dans la bouche.

Au centre, le docteur Legall m’attendait dans la cour, une cigarette entre les dents. Il l’a écrasé contre l’arbre, l’air nerveux.

– Où étiez-vous passée ? Je vous attends depuis une heure !

Il exagérait mais je n’ai pas cherché à le contredire. Il réclamait ma présence à une réunion au restaurant de Fei. Celui-ci finançait l’importation des médicaments. Legall m’a expliqué que le commerçant et lui se partageaient les bénéfices de la revente dans un circuit parallèle. Une partie seulement servait pour l’aide humanitaire. Devançant mes questions sur ces pratiques douteuses, Legall m’a précisé que le contexte politique local, corrompu, imposait ce mode de fonctionnement. J’en ai déduit que Hong participait aussi au trafic et que l’emploi d’infirmiers ayant commis des fautes en Europe évitait toute dénonciation au bon docteur français... Je comprenais mieux maintenant ce que j’avais vécu depuis mon arrivée.

Encore choquée par ses révélations, je suis demeurée muette durant le trajet jusqu’à Cholon. Fei nous a reçus en personne, toujours aimable et mielleux avec moi. Au premier étage, fermé aux clients, il avait préparé une grande table circulaire, couverte d’une nappe blanche brodée et décorée par des bouquets. Fei m’a présentée à un militaire en uniforme, un officier de l’armée de terre. Grand et costaud, il m’a serré la main à la broyer. Ses yeux noirs m’ont impressionnée, ainsi que sa figure de marbre. Une moustache finement taillée ornait son nez épaté.

Nous avons pris place à la table, apparemment prête pour recevoir une dizaine de convives. Assise entre Fei et Legall, je ne me sentais guère rassurée. Le bavardage prétentieux du Chinois m’irritait, tandis qu’en face de moi l’officier, ses coudes sur la nappe, me regardait fixement à travers la fumée de sa cigarette. Une musique traditionnelle a retenti derrière un grand rideau de velours rouge coupant l’étage en deux. C’étaient de vrais musiciens, je les ai aperçus brièvement lorsqu’on a soulevé le rideau pour laisser passer cinq jeunes filles vêtues du pantalon et de la tunique vietnamienne. Elles ont esquissé des pas de danse en se trémoussant de façon vulgaire avant de s’égailler autour de la table.

Leurs rires forcés et leur maquillage trop violent confirmaient leurs allures d’entraîneuses de bar. Fei savait recevoir ses amis... Legall s’est désintéressé de moi pour tripoter une fille à sa droite. Fei l’a imité. L’officier, lui, restait passif, laissant deux filles lui caresser les mains. J’étais bien obligée de supporter leurs comportements.

L’arrivée de Hong a déclenché les applaudissements des trois autres. Hong m’a saluée poliment, s’asseyant près du militaire. Une fille au visage trop fardé et qui ressemblait à Tran lui a léché le creux de l’oreille. Il ne l’a pas repoussée, et s’est mêlé à la conversation.

J’ai vite conclu que l’accord sur l’importation venait d’être signé, que la petite fête clôturait l’affaire. Legall se montrait le plus attentif auprès du secrétaire d’Etat, il lui servait de la bière et n’arrêtait pas de le féliciter pour son aide.

Au milieu du repas, les entraîneuses étaient déjà nues, juchées sur les genoux des convives qui leur palpaient le cul ou bien chatouillaient leurs tétons. Celle qui s’occupait de Fei a sorti la bite du Chinois et l’a secouée de ses doigts fins aux ongles interminables. Fei conversait avec Legall, mais je n’écoutais pas. Le gland disparaissait dans la paume de la fille avant de jaillir en force, le méat fendu comme si Fei menaçait de jouir. Bientôt la fille a rejeté ses longs cheveux noirs en arrière pour le sucer, les couilles prisonnières de ses doigts. Elle a promené la verge sur ses lèvres peintes en rouge. L’image du rouge qui s’effaçait au fil des passages m’a excitée et je me suis surprise à croiser les jambes sous la table afin de maîtriser un désir naissant.

Le bruit, la fumée, les rires gras et l’alcool ont contribué à surchauffer l’atmosphère. Derrière le rideau, les musiciens ont joué des airs nostalgiques. Fei m’a interpellée de sa voix onctueuse :

– Pardonnez nos petits écarts... Au Vietnam, on aime se divertir après les affaires !

La fille léchait toujours sa bite avec application. Fei m’a déshabillée de ses yeux rusés, s’attardant sur mes seins, nus sous une tunique. Je ne portais pas de soutien-gorge. Il a aussi lorgné sur ma jupe longue qui couvrait mes genoux. Legall, un peu ivre, m’a flanqué un coup de coude.

– Monsieur Fei vous estime beaucoup...

Ce dernier a passé un bras autour de mes épaules. Il m’a fixée effrontément. J’ai détourné les yeux, remuée intérieurement par le désir qui brillait dans ses prunelles. Fei a écarté la tête de la fille qui montait et descendait sur sa bite. Désarçonnée, la Vietnamienne a levé craintivement les yeux sur le commerçant, puis m’a contemplée d’un air vague avant de s’asseoir à l’écart.

Hong a tapoté sur un verre avec des baguettes ; aussitôt le silence s’est établi dans la pièce. Les filles, intimidées, ont cessé leurs caresses pour écouter le secrétaire d’Etat.

– Cher Fei, a-t-il lancé, pourquoi ne pas nous faire profiter de votre trésor ?

Il me désignait... En un français très étudié, Fei a rétorqué qu’il comptait bien partager sur-le-champ. Pour preuve, il s’est dressé contre la table et m’a prise par la taille. Il m’a alors soulevée et hissée au milieu de la table. D’un claquement de doigts, Hong a congédié les entraîneuses, qui se sont volatilisées derrière le rideau de velours. L’air d’une idiote, debout sur la nappe tachée de vin, la tête me tournait devant les quatre hommes assis à mes pieds. Je les ai regardés un à un, en particulier Legall.

J’ai eu l’impression qu’il me découvrait pour la première fois, visiblement attiré par mes gros seins et par mon cul. L’officier, peu bavard depuis le début, s’est raidi sur son siège. Il a parlé en vietnamien et j’ai désespérément tenté de comprendre en jetant un coup d’œil sur Hong puis sur Fei. Hong, aussi imperturbable que quand je le suçais, a traduit :

– Une démonstration de vos talents serait très agréable au général, qui est un grand humaniste et qui soutient votre organisation... N’est-ce-pas docteur ?

Legall a approuvé d’un air servile. Je lui ai tourné le dos, dégoûtée par sa bassesse ; j’ai déboutonné ma tunique, inquiète malgré un apparent sang-froid. L’orchestre était silencieux. L’apparition de mes seins nus a suscité un murmure approbateur. Le général a presque bondi sur la table pour ramasser ma tunique. Il l’a reniflée avec ferveur.

– Tournez-vous, s’il vous plaît ! a crié Hong.

J’ai obéi, et face à lui j’ai perdu tous mes moyens. Ses yeux qui clignaient derrière ses lunettes m’ont paralysée.

Malgré ma peur, j’ai constaté que les bouts de mes seins durcissaient d’émotion. La voix sèche de Legall a résonné derrière moi, me pressant de poursuivre mon strip-tease. J’ai vécu là un moment rare, fait de honte et d’attirance à me dénuder devant ces hommes. La jupe tenait par une ceinture fantaisie. Je n’ai eu qu’à la dénouer pour qu’elle glisse sur mes souliers. La tension s’est accrue quand ils ont vu mon slip noir.

Hong a manifesté à nouveau son impatience. J’ai retiré mon slip, comme sous hypnose. Legall m’a cependant priée d’aller moins vite. Face à lui et à Fei, le regard des deux autres sur mon cul et mon sexe entrouvert, je respirais à peine. Les jambes en coton, je ne savais pas comment me tenir. Legall a souhaité que je m’accroupisse à la manière asiatique. Avec l’impression de n’être qu’une marionnette entre leurs mains, je me suis repliée sur moi-même. Evidemment, cette position, avec les cuisses largement écartées, ouvrait mon sexe en grand. Mes lèvres bâillaient, révélant ma fente. L’officier a perdu de sa raideur militaire en découvrant mon intimité ainsi exposée.

Hong, qui triturait la monture de ses lunettes, a voulu que je boive du thé. Il s’est mis debout pour me donner à boire. Les figures fiévreuses des Vietnamiens confirmaient leur désir grandissant. J’ai fermé les yeux, honteuse de m’exhiber comme une putain. Mais une putain qui mouillait...

Une main a effleuré mon cul cambré et mon sexe trempé. Fei a frotté mes chairs humides. Le plaisir se répandait insidieusement en moi.

Il a introduit un doigt dans mon con avec une aisance qui m’a fait rougir. J’ai vraiment mouillé sans retenue. Fei ne s’est cependant pas attardé, l’officier l’a relayé.

Je n’en ai pas vu davantage la main de Legall m’a saisie par une cheville et m’a renversée. J’ai basculé en arrière, en travers des cuisses de Fei. Il m’a enlacée avec fièvre, sa bite massive dressée contre mon sexe. Je l’ai prise dans ma main. Leurs encouragements m’ont alors plongée dans une ivresse nouvelle. J’ai entrepris de masturber Fei en fixant Legall. Les deux autres Vietnamiens se sont levés pour se rapprocher. Ils ont observé mes doigts en train de coulisser sur la bite qui ne faiblissait pas. Par hasard, j’ai vu le rideau de velours bouger et l’idée que les entraîneuses nous épiaient m’a fait mouiller de plus belle. J’ai caressé la braguette de Legall, tout en branlant Fei. La bosse dure a roulé sous mes doigts et je n’ai pas résisté à l’envie de libérer son sexe. Il n’a pas bronché, le temps que jé le mette à l’air. Je l’ai tâté, appréciant sa fermeté et son gros bout arrondi.

Une bite dans chaque main, j’ai masturbé les deux hommes, mon regard allait de l’un à l’autre, dans un silence quasi religieux.

On n’entendait que mes halètements et les grognements de Legall qui se contrôlait moins que le commerçant. Au bout de dix minutes de ce traitement qui rougissait leurs bites et ankylosait mes poignets, j’ai choisi de les provoquer. Gardant leurs membres raidis en main, je me suis mise debout et j’ai poussé ma chaise avec le cul. Hong l’a éloignée pour que j’ai davantage de place. Le dos courbé, j’ai amené les deux hommes à une éjaculation rapide pendant qu’ils ne palpaient les seins. Leurs bites ont vibré pratiquement en même temps et ils ont explosé sur mes mains.

Legall, avachi sur sa chaise, semblait ivre. Fei, lui, dissimulait mal son plaisir ; il s’est négligemment essuyé la bite avec un coin de nappe. Titubante, j’ai voulu m’asseoir, mais l’officier m’a poussée contre le bord de table, ses mains plaquées entre mes omoplates. Il m’a forcée à me pencher, les seins écrasés sur la nappe. Il a détaché sa ceinture et son pantalon. Avant que je puisse bouger, il a enfoncé sa bite raide dans mon sexe plein de mouille. On aurait dit qu’un tison ardent me pénétrait et me perçait le ventre. Solidement cramponné à mes épaules, l’officier m’a possédée à grands coups de boutoir, assouvissant son désir d’une façon bestiale, digne d’un soldat. Les tétons me piquaient, à cause du frottement sur la table. Lorsque le Vietnamien s’est déchaîné avant de jouir en plein élan, j’ai crié.

Cette fois, j’ai ressenti un plaisir violent, presque démentiel, et si on ne m’avait pas retenue, je serais tombé à terre.

Le repas s’est prolongé jusqu’au soir, et j’ai passé de convive en convive. J’ai sucé Hong, qui a joui dans ma bouche. Ils m’ont aussi sodomisée, ou m’ont pénétrée à deux.

Je ne les ai pas revus avant mon départ du Vietnam. Le lendemain de cette « fête », j’ai donné au docteur Legall ma démission. Il n’a posé aucune question et a déclaré qu’il regrettait ma décision.

Cela fait maintenant déjà quatre mois que ces événements se sont déroulés. Pourtant, ils sont encore présents dans ma mémoire comme s’ils venaient d’avoir lieu. C’est pour tenter de mettre un peu d’ordre dans ma vie que j’ai écrit cette confession. Une sorte de thérapie, en somme...

Tran et moi, nous nous sommes souvent écrit. Je l’ai aidée, par mes relations à obtenir une bourse. J’attends son arrivé prochaine à Paris avec l’impatience que vous devinez.

Elle m’a promis de m’apporter un cadeau « très spécial ».